



PUTUSAN

Nomor 06-09-07/PHPU.DPR-DPRD/XII/2014

(Provinsi Sumatera Selatan)

DEMI KEADILAN BERDASARKAN KETUHANAN YANG MAHA ESA

MAHKAMAH KONSTITUSI REPUBLIK INDONESIA

[1.1] Yang mengadili perkara konstitusi pada tingkat pertama dan terakhir, **menjatuhkan putusan akhir** dalam perkara Perselisihan Hasil Pemilihan Umum Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Daerah, dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Tahun 2014, yang diajukan oleh:

[1.2] **Partai Persatuan Pembangunan** yang diwakili oleh:

1. Nama : **H. Suryadharma Ali;**
Jabatan : Ketua Umum DPP PPP
Alamat : Jalan Diponegoro No. 60, Jakarta Pusat
2. Nama : **H. M. Romahurmuziy;**
Jabatan : Sekretaris Jenderal DPP PPP
Alamat : Jalan Diponegoro No. 60, Jakarta Pusat

Berdasarkan Surat Kuasa Khusus Nomor 01/MDT/DPP/V/2014, bertanggal 9 Mei 2014, memberikan kuasa kepada H. M. Soleh Amin, S.H., M.H., Ade Irfan Pulungan, S.H., M. Hadrawi Ilham, S.H., Jou Hasyim Waimahing, S.H., M.H., Angga Brata Rosihan, S.H., Nurlan H.N., S.H., Ahmad Zen Allantany, S.H., M.Si., Andi Nurul Askina, S.H., Ahmad Bay Lubis, S.H., Agung Prabowo, S.H., M. Fadli A. Nasution, S.H., M.H., Muslimin Mahmud, S.H., Dedi Setiawan, S.H., DR. Wibowo Alamsyah, S.H., M.H., Ibrahim Murod, S.H., Herdiansyah, S.H., Muhdian Anshari, S.H., Drs. Arman Remy, S.H., M.H., H.M. Natsir, S.H., Zuman Malaka, S.H., M.H., masing-masing adalah advokat/penasehat hukum yang terhimpun dalam Lembaga Bantuan Hukum Dewan Pimpinan Pusat Partai Persatuan



Pembangunan (LBH DPP PPP) beralamat di Jalan Diponegoro Nomor 60, Jakarta Pusat; dan berdasarkan Surat Kuasa Khusus Nomor 1267/MDT/DPP/V/2014, bertanggal 9 Mei 2014, memberikan kuasa kepada: Dr. A. Muhammad Asrun, S.H., Al Latifah Fardhiyah, S.H., Yonelfia Yeli, S.H., M. Jodi Santoso, S.H., Vivi Ayunita Kusumandari, S.H., dan Mike Sonia Diniati, S.H., masing-masing adalah advokat dan asisten advokat Dr. Muhammad Asrun and Partner (MAP) Law Firm, beralamat di Menteng Square Nomor Ar-03, Jalan Matraman Nomor 30, Jakarta Pusat, baik secara sendiri-sendiri atau bersama-sama bertindak untuk dan atas nama pemberi kuasa Partai Persatuan Pembangunan peserta Pemilu Anggota Dewan Perwakilan Rakyat dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Tahun 2014 dengan Nomor Urut 9;

Selanjutnya disebut sebagai -----**Pemohon;**

Terhadap

[1.3] Komisi Pemilihan Umum, berkedudukan di Jalan Imam Bonjol Nomor 239, Menteng, Jakarta Pusat. Berdasarkan Surat Kuasa Khusus Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Nomor 1197/KPU/V/201, tanggal 21 Mei 2014 memberikan kuasa kepada: Ali Nurdin, SH, Rasyid Alam Perkasa Nasution, SH, Dr. Absar Kartabrata, SH., M.Hum, Abdul Qodir, SH., MA, Dr. Berna Sudjana Ermaya, SH., M.H., Muh. Hikmat Sudiadi, SH, Syafran Riyadi, SH, KM. Ibnu Shina Zaenudin, SH, Dedy Mulyana, SH, MH, Arie Achmad, SH, Subagio Aridarmo, SH, Guntoro, SH, Rieke Savitri, SH, Muhamad Alfarisi, SH, M.Hum, Muhammad Ridwan Saleh, SH, Moh. Agus Riza Hufaida, SH, Arif Effendi, SH, dan Sigit Nurhadi Nugraha, S.H., MH, adalah kesemuanya adalah Advokat/Penasihat Hukum yang tergabung dalam Tim Advokasi KPU, yang memilih domisili hukum pada kantor Constitution Centre Adnan Buyung Nasution (CCABN) di Jl. Panglima Polim Raya VI Nomor 123 Jakarta Selatan, Nomor telepon 021-7221814, Nomor Faksimili 021-29306627, baik sendiri-sendiri maupun bersama-sama bertindak untuk dan atas nama Pemberi Kuasa Komisi Pemilihan Umum;

Selanjutnya disebut sebagai -----**Termohon**

[1.4] Membaca laporan tertulis Komisi Pemilihan Umum Provinsi Sumatera Selatan



Membaca laporan tertulis Badan Pengawas Pemilihan Umum RI

Membaca laporan tertulis Badan Pengawas Pemilihan Umum Sumatera Selatan;

Mendengar keterangan Pemohon;

Membaca keterangan tertulis Pihak Terkait Partai Hati Nurani Rakyat ;

Memeriksa lampiran laporan para pihak;

2. DUDUK PERKARA

[2.1] Menimbang bahwa mengutip segala uraian yang termuat dalam putusan Mahkamah Konstitusi **Nomor 06-09-07/PHPU.DPR-DPRD/XII/2014** tanggal 30 Juni 2014, mengenai Perselisihan Hasil Pemilihan Umum Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Daerah, dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Tahun 2014, yang amarnya sebagai berikut:

Mengadili,

Menyatakan,

Permohonan Pemohon DPRD Provinsi Dapil Sumsel 8, dan DPRD Kabupaten/Kota Dapil Palembang 3 tidak dapat diterima;

Dalam Eksepsi

Menolak eksepsi Termohon dan Pihak Terkait;

Dalam Pokok Permohonan

Sebelum menjatuhkan putusan akhir terhadap permohonan Pemohon untuk DPR RI Dapil Sumatera Selatan I, menjatuhkan putusan sela;

1. Menunda berlakunya/pelaksanaan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 411/Kpts/KPU/TAHUN 2014 tentang Penetapan Hasil Pemilihan Umum Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Daerah, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten/Kota Secara Nasional Dalam Pemilihan Umum Tahun 2014, bertanggal 9 Mei 2014, sepanjang mengenai DPR RI Dapil Sumatera Selatan I;



2. Memerintahkan Komisi Pemilihan Umum Provinsi Sumatera Selatan untuk melaksanakan penghitungan suara ulang di semua TPS di tiga kecamatan, yaitu Kecamatan Selangit, Kecamatan Sumber Harta, dan Kecamatan Tuah Negeri, Kabupaten Musi Rawas yang Form C-1 Plano-nya tidak ada dengan mempergunakan bukti hasil penghitungan suara sah yang ada menurut peraturan perundang-undangan yang berlaku dalam waktu paling lama 10 hari sejak putusan ini diucapkan dalam sidang terbuka untuk umum;
3. Memerintahkan Komisi Pemilihan Umum, Badan Pengawas Pemilihan Umum, Badan Pengawas Pemilihan Umum Provinsi Sumatera Selatan, dan Panitia Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Musi Rawas untuk mengawasi pelaksanaan penghitungan suara ulang sebagaimana dimaksud pada amar angka 2 tersebut di atas sesuai dengan kewenangannya masing-masing;
4. Memerintahkan Komisi Pemilihan Umum, Badan Pengawas Pemilihan Umum, Badan Pengawas Pemilihan Umum Provinsi Sumatera Selatan, dan Panitia Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Musi Rawas untuk melaporkan pelaksanaan amar angka 2 dan angka 3 tersebut di atas sesuai dengan kewenangannya masing-masing dalam waktu paling lama 2 hari setelah pelaksanaan amar angka 2;
5. Memerintahkan Kepolisian Daerah Provinsi Sumatera Selatan untuk mengamankan pelaksanaan penghitungan suara ulang sebagaimana amar putusan ini sebagaimana mestinya;
6. Menolak Permohonan Pemohon untuk selain dan selebihnya;

[2.2] Menimbang bahwa terhadap hasil penghitungan suara ulang tersebut, Termohon *in casu* Komis Pemilihan Umum Provinsi Sumatera Selatan telah menyampaikan laporan bertanggal 7 Juli 2014 perihal Laporan Pelaksanaan Putusan MK Nomor 06-09-07/PHPU.DPR-DPRD/XII/2014 (Provinsi Sumatera Selatan) beserta lampirannya yang diterima di Kepaniteraan Mahkamah Konstitusi pada hari Selasa tanggal 8 Juli 2014, yang pada pokoknya menguraikan hal-hal sebagai berikut:

1. Bahwa KPU Sumatera Selatan telah melaksanakan Amar Putusan Sela MK pada tanggal 5 Juli sampai dengan tanggal 7 Juli 2014 bertempat di Kantor



KPU Provinsi Sumatera Selatan yang dihadiri oleh saksi-saksi partai politik dan Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan;

2. Dari pelaksanaan penghitungan suara ulang yang dilaksanakan tersebut, yaitu di 32 (tiga puluh dua) TPS di tiga kecamatan, yaitu Selangit, Sumber Harta, dan Tuah Negeri Kabupaten Musi Rawas diperoleh hasilnya sebagai terlampir;
3. Secara lengkap laporan pelaksanaan penghitungan suara ulang calon anggota DPR Daerah Pemilihan Sumatera Selatan I Kabupaten Musi Rawas paska Putusan MK sebagaimana terlampir;

[2.3] Menimbang bahwa terhadap hasil penghitungan suara ulang tersebut, Badan Pengawas Pemilihan Umum Provinsi Sumatera Selatan telah menyampaikan laporan tertulis bertanggal 9 Juli 2014, yang diterima di Kepaniteraan Mahkamah pada tanggal 11 Juli 2014 yang pada pokoknya menguraikan hal-hal sebagai berikut:

1. Bahwa berdasarkan amar Putusan Mahkamah Konstitusi Nomor: 06-09-07/PHPU.DPR-DPRD/XII/2014 angka 1 yang berbunyi menunda berlakunya/pelaksanaan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor:411/Kpts/KPU/Tahun2014 tentang Penetapan Hasil Pemilihan Umum Anggota DPR, DPD, DPRD Provinsi dan DPRD Kabupaten/Kota Secara Nasional dalam Pemilihan Umum Tahun 2014, bertanggal 9 Mei 2014, Sepanjang mengenai DPR RI Dapil Sumatera Selatan I;
2. Bahwa berdasarkan amar Putusan Mahkamah Konstitusi Nomor: 06-09-07/PHPU.DPR-DPRD/XII/2014 Angka 2 memerintahkan KPU Provinsi Sumatera Selatan untuk melaksanakan penghitungan suara ulang di semua TPS di tiga kecamatan, yaitu Kecamatan Selangit, Kecamatan Sumber Harta, dan Kecamatan Tuah Negeri, Kabupaten Musi Rawas yang Form C-1 Planonya tidak ada dengan mempergunakan bukti hasil penghitungan suara sah yang ada menurut peraturan perundang-undangan yang berlaku dalam waktu paling lama 10 hari sejak putusan ini diucapkan dalam sidang terbuka untuk umum;
3. Bahwa amar Putusan Mahkamah Konstitusi Nomor: 06-09-07/PHPU.DPR-DPRD/XII/2014 Angka 3 dan angka 4 memerintahkan Bawaslu Provinsi



Sumatera Selatan untuk mengawasi dan melaporkan pelaksanaan penghitungan suara ulang sesuai dengan kewenangan Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan, maka dapat kami laporkan sebagai berikut :

- a. Bahwa Pada Hari Kamis tanggal 03 Juli 2014 pukul 22.00 wib dilaksanakan pengambilan kotak suara yang akan dihitung ulang dari gudang KPU Jalan Yos Sudarso Kota Lubuk Linggau dan selesai pada hari Jum'at tanggal 04 Juli 2014 pukul 10.00 wib. Dari hasil Pengawasan Panwaslu Kabupaten Musi Rawas Kondisi pengambilan kotak tersebut dapat dijelaskan sebagai berikut:

NO	KECAMATAN	DESA	NO. TPS	KONDISI KOTAK		KET.
				GEMBOK	SEGEL	
1	SELANGIT	Lubuk Ngin Baru	1	ADA	ADA	
			2	ADA	ADA	
		Lubuk Ngin	1	ADA	ADA	
			2	ADA	ADA	
			4	ADA	ADA	
			5	ADA	ADA	
		Taba Rena	7	ADA	ADA	
			2	ADA	ADA	
		Prabu Menang	1	ADA	ADA	
			2	ADA	ADA	
			3	ADA	ADA	
		Taba Gindo	1	ADA	ADA	
		Batu Gane	2	ADA	ADA	
		Selangit	3	ADA	ADA	
5	ADA		ADA			
2	SUMBER HARTA	Suka Rami Jaya	1	ADA	ADA	
			3	ADA	ADA	
			4	ADA	ADA	



			5	ADA	ADA
		Suka Jaya	2	ADA	ADA
		Suka Maju	2	ADA	ADA
		Sumber Harta	8	ADA	ADA
3	TUAH NEGERI	Remayu	1	ADA	TDK ADA
			4	ADA	ADA
		Petunang	2	ADA	ADA
		Leban Jaya	3	ADA	ADA
		Lubuk Rumbai	6	ADA	ADA
		Jaya Bhakti	1	ADA	ADA
			2	ADA	ADA
			3	ADA	ADA
			4	ADA	ADA
				Bamasco	3
	Jumlah	17 Desa	32		

- b. Bahwa Kotak suara berangkat dari kantor KPU Kabupaten Musi Rawas pada hari Jumát tanggal 04 Juli 2014 pukul 11.45 wib dengan dikawal oleh Kepolisian serta Panitia Pengawas Pemilu Kabupaten Musi Rawas sebanyak 3 (tiga) orang serta Staf KPU Musi Rawas. Kotak suara tiba di KPU Provinsi Sumatera Selatan pada hari Jumát tanggal 04 Juli 2014 pukul 18.10 wib dan diterima oleh pihak KPU Provinsi Sumatera Selatan;
- c. Bahwa Jumlah Kotak suara dari 3 (tiga) Kecamatan sebanyak 32 Kotak Suara dari 32 TPS;
- d. Bahwa Pelaksanaan penghitungan suara ulang dilaksanakan mulai tanggal 5 Juli 2014 sampai dengan 7 Juli 2014 bertempat di Kantor KPU Provinsi Sumatera Selatan dibuka oleh Ketua KPU Provinsi Sumatera Selatan dihadiri oleh Saksi-Saksi Partai Politik, Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan, Panwaslu Kabupaten Musi Rawas, serta Panwascam;



4. Selama pelaksanaan Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan telah melakukan pengawasan terhadap jalannya penghitungan suara ulang yang dapat kami jelaskan sebagai berikut:

A. Kecamatan Selangit 15 (lima belas)TPS

• **TPS 1 Desa Lubuk Ngin Baru**

Kotak suara terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan pada TPS ini :

NO	NAMA PARTAI	TPS 1
1	Partai NASDEM	0
1	ROSIHAN ARSYAD	1
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	0
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	1

NO	2. PKB	1
1	H. EDDY GANEFO, MM	0
2	IRMA MUTHOHAROH	0
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	1
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	1
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	4

	3. PKS	0
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	0
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	0



3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	1
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	0
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	1

	4. PDI Perjuangan	1
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	1
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	0
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	0
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	32
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	0
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	34

	5. Partai Golkar	0
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	3
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	3
3	YUNIARTI, SH.	1
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	0
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	0
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	8

	6. Partai Gerindra	4
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	1
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	1
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	0
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	21
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	38
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	65

	7. Partai Demokrat	0
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	0
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	1



3	Hj. UMI HARYANI	0
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp. OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH., M.Kn.	0
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	1

	8. Partai Amanat Nasional	5
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	55
2	BAMBANG IRAWAN	1
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	1
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	62

	9. Partai Persatuan Pembangunan	0
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	0
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

	10. Partai Hanura	1
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	0
2	H. EDI YUSUF, SH., MM.	0
3	NELLY MAHRINA	0
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	40
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM., M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	41

	14. Partai Bulan Bintang	0
1	H. INDRA CAHAYA, SE., SH., MH.	0



2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	1
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	1

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 1 Lubuk Ngin Baru Kecamatan Selangit, sehingga perhitungan dilanjutkan pada TPS berikutnya.

- **TPS 2 Desa Lubuk Ngin Baru Kecamatan Selangit**

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:



NO	NAMA PARTAI	TPS 2
1	Partai NASDEM	2
1	ROSIHAN ARSYAD	13
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	2
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	1
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	18

NO	2. PKB	TPS 2
1	H. EDDY GANEFO, MM	3
2	IRMA MUTHOHAROH	1
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	7

	3. PKS	TPS 2
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	1
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	0
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	1
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	0
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	3

	4. PDI Perjuangan	TPS 2
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	16
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	8
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	1
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	1
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	2
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0



8	Dra. DIANA NURMIN	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	62

	5. Partai Golkar	4
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	30
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	1
3	YUNIARTI, SH.	0
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	1
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	4
6	EVI MUSTIKA KARIM	1
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	25
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	66

	6. Partai Gerindra	2
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	4
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	2
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	1
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	2
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	3
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	14

	7. Partai Demokrat	7
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	14
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	2
3	Hj. UMI HARYANI	2
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	1
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	1
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	2
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	2
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	31

	8. Partai Amanat Nasional	8
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	10
2	BAMBANG IRAWAN	2
3	Ir. TANTY PUPTI	1
4	IDRUS SHAHAB, SE.	2



5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	3
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	4
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	30

	9. Partai Persatuan Pembangunan	2
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	6
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	1
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	9

	10. Partai Hanura	0
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	3
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	0
3	NELLY MAHRINA	0
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	2
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	3
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	8

	14. Partai Bulan Bintang	1
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	2
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	1
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	4

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0



3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 2 Lubuk Ngin Baru Kecamatan Selangit, sehingga perhitungan dilanjutkan pada TPS berikutnya.

- **TPS 1 Desa Lubuk Ngin Kecamatan Selangit**

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 1
1	Partai NASDEM	1
1	ROSIHAN ARSYAD	10
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	0
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	1
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	12

NO	2. PKB	6
1	H. EDDY GANEFO, MM	1
2	IRMA MUTHOHAROH	2
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	1
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	3



8	NURHIDAYATI	2
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	15

	3. PKS	2
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	10
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	5
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	0
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	0
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	18

	4. PDI Perjuangan	21
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	12
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	1
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	2
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	36
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	1
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	1
8	Dra. DIANA NURMIN	2
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	76

	5. Partai Golkar	11
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	15
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	1
3	YUNIARTI, SH.	0
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	2
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	2
6	EVI MUSTIKA KARIM	3
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	3
8	JUANDA, SH.	9
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	46

	6. Partai Gerindra	10
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	7
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	0
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	1
4	ELSA APRIANI	2
5	BRIGJEND POL (PUK) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	25
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	5
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	2



8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	3
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	55

	7. Partai Demokrat	2
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	4
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	2
3	Hj. UMI HARYANI	0
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	1
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	3
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	3
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	15

	8. Partai Amanat Nasional	3
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	10
2	BAMBANG IRAWAN	1
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	1
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	2
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	17

	9. Partai Persatuan Pembangunan	8
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	44
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	2
5	IBRAHIM MUROD, SH.	2
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	56

	10. Partai Hanura	3
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	22
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	0
3	NELLY MAHRINA	2
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	42
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	70



14. Partai Bulan Bintang		6
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	4
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	1
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	1
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRI YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	2
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		14

15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia		0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0

Pada TPS ini Saksi yang bersal dari Partai Nasdem Meminta dimasukkan kedalam lampiran C-1 Plano KPU angka surat suara terpakai, namum dari pihak KPU menjelaskan bahwa di Formulir C-1 Plano tersebut tidak terdapat kolom yang nyatakan jumlah surat suara tidak terpakai kecuali di formulir C-1 KPU, sehingga saksi dan KPU Provinsi Sumsel bersepakat untuk menuangkannya ke dalam Berita Acara. Setelah pengitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS Lubuk Ngin Kecamatan Selangit, sehingga perhitungan dilanjutkan pada TPS berikutnya.

- **TPS 2 Desa Lubuk Ngin Kecamatan Selangit**

Kotak terkunci dan tersegel, namum anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara



sah, tidak sah dan tidak terpakai. Adapun hasil penghitungan Sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 2
1	Partai NASDEM	0
1	ROSIHAN ARSYAD	0
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	0
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

NO	2. PKB	0
1	H. EDDY GANEFO, MM	0
2	IRMA MUTHOHAROH	0
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

	3. PKS	1
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	0
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	0
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	0
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	0
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	1

	4. PDI Perjuangan	6
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	0
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	0
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	0
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	39
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	0
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0



8	Dra. DIANA NURMIN	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	45

	5. Partai Golkar	0
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	0
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	0
3	YUNIARTI, SH.	0
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	0
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	0
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

	6. Partai Gerindra	5
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	0
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	0
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	0
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	14
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	5
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	24

	7. Partai Demokrat	0
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	0
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	0
3	Hj. UMI HARYANI	0
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	13
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	13

	8. Partai Amanat Nasional	1
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	6
2	BAMBANG IRAWAN	0
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0



6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVI PERMATA SARY, S.Sos.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		7

9. Partai Persatuan Pembangunan		0
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	0
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0

10. Partai Hanura		0
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	11
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	0
3	NELLY MAHRINA	0
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	9
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		20

14. Partai Bulan Bintang		0
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	0
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0

15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia		0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0



4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 2 Lubuk Ngin Kecamatan Selangit.

• **TPS 4 Desa Lubuk Ngin Kecamatan Selangit**

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai. Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 4
1	Partai NASDEM	3
1	ROSIHAN ARSYAD	2
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	1
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	7

NO	2. PKB	3
1	H. EDDY GANEFO, MM	3
2	IRMA MUTHOHAROH	1
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	1
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	2
8	NURHIDAYATI	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	10



3. PKS		1
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	3
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	2
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	1
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	0
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	1
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		8

4. PDI Perjuangan		33
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	12
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	1
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	4
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	22
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	0
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	2
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		74

5. Partai Golkar		6
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	6
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	0
3	YUNIARTI, SH.	1
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	6
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	1
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		20

6. Partai Gerindra		8
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	0
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	3
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	1
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	24
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	1
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	1
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	1
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		39

7. Partai Demokrat		1



1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	1
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	2
3	Hj. UMI HARYANI	1
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	1
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	1
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	2
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	9

	8. Partai Amanat Nasional	13
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	26
2	BAMBANG IRAWAN	1
3	Ir. TANTY PUPTI	1
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	1
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	2
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	45

	9. Partai Persatuan Pembangunan	2
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	4
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	1
5	IBRAHIM MUROD, SH.	2
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	9

	10. Partai Hanura	0
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	4
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	0
3	NELLY MAHRINA	0
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	47
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	51



14. Partai Bulan Bintang		2
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	1
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	1
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	1
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	1
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		6

15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia		0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 4 Lubuk Ngin Kecamatan Selangit.

- **TPS 5 Desa Lubuk Ngin Kecamatan Selangit**

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai. Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 5
1	Partai NASDEM	1
1	ROSIHAN ARSYAD	0
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	1
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0



	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	2
--	--	----------

NO	2. PKB	1
1	H. EDDY GANEFO, MM	1
2	IRMA MUTHOHAROH	0
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	1
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	4

	3. PKS	2
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	0
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	1
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	2
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	0
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	5

	4. PDI Perjuangan	21
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	9
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	1
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	2
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	2
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	0
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	2
7	BANTENG PRINGGODANI	2
8	Dra. DIANA NURMIN	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	40

	5. Partai Golkar	4
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	4
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	0
3	YUNIARTI, SH.	2
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	1
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	2
6	EVI MUSTIKA KARIM	1
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	2
8	JUANDA, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	16



6. Partai Gerindra		6
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	1
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	2
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	2
4	ELSA APRIANI	1
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	3
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	1
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	3
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		19

7. Partai Demokrat		3
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	1
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	0
3	Hj. UMI HARYANI	1
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	0
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	2
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		7

8. Partai Amanat Nasional		4
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	4
2	BAMBANG IRAWAN	1
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	2
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	2
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	1
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		14

9. Partai Persatuan Pembangunan		5
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	9
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	1
4	SRI HERLINA, SP.	1
5	IBRAHIM MUROD, SH.	2
6	TRI SUSANTI, SE.	0



7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	18

	10. Partai Hanura	2
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	1
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	0
3	NELLY MAHRINA	6
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	11
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	21

	14. Partai Bulan Bintang	5
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	5
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	3
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	13

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	1
4	SYMASURI HAJ	1
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	1
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	3

Pada TPS ini sempat terjadi salah penulisan atau salah penjumlahan pada Partai Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 5 Lubuk Ngin Kecamatan Selangit.



• **TPS 7 Desa Lubuk Ngin Kecamatan Selangit**

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai. Adapun hasil penghitungan Sebagai Berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 7
1	Partai NASDEM	1
1	ROSIHAN ARSYAD	7
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	1
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	9

NO	2. PKB	5
1	H. EDDY GANEFO, MM	4
2	IRMA MUTHOHAROH	5
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	2
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	2
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	19

	3. PKS	7
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	6
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	4
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	3
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	1
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	22

	4. PDI Perjuangan	27
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	13
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	3



3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	2
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	2
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	2
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	2
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	3
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		54

5. Partai Golkar		12
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	10
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	2
3	YUNIARTI, SH.	5
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	2
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	2
6	EVI MUSTIKA KARIM	1
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	2
8	JUANDA, SH.	1
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		37

6. Partai Gerindra		2
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	10
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	1
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	5
4	ELSA APRIANI	3
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	1
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	1
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	2
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		25

7. Partai Demokrat		8
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	5
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	7
3	Hj. UMI HARYANI	3
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	1
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	1
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	1
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	1
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		27



8. Partai Amanat Nasional		8
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	18
2	BAMBANG IRAWAN	2
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	2
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	2
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	3
7	ERMAWATI	7
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	2
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		44

9. Partai Persatuan Pembangunan		7
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	4
2	CITRA DEWI, SH.	1
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		12

10. Partai Hanura		3
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	4
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	4
3	NELLY MAHRINA	0
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	6
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	1
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		18

14. Partai Bulan Bintang		0
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	1
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	1
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0



Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	2
-----------------------------------	---

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	1

Pada TPS ini sempat terjadi salah penulisan atau salah penjumlahan pada Partai Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 7 Lubuk Ngin Kecamatan Selangit.

- **TPS 2 Desa Taba Rena Kecamatan Selangit**

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai ***namun bukan surat suara DPR RI Sumatera Selatan I tetapi surat suara DPD RI Dapil Sumatera Selatan*** Kemudian Komisioner KPU Provinsi Divisi Teknis Liza Lizuarni, SE menghubungi Sekretariat KPU Kabupaten Mura untuk mencari Surat Suara DPR RI Sumsel 1 di Gudang KPU Kabupaten Mura.

- ✓ Bahwa dalam hal tertukarnya surat suara tersebut Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan berkoordinasi dengan Panwaslu Kabupaten Musi Rawas dan Panwascam Setempat untuk Mengawasi Pengambilan Kotak Suara TPS 2 Desa Taba Rena Kecamatan Selangit Pada Hari Minggu tanggal 06 Juli 2014 pukul 16.45 wib. Kotak suara TPS 2 Desa Taba Rena Kecamatan Selangit dalam keadaan baik, tergembok namun tidak tersegel.
- ✓ Kotak suara berangkat dari kantor KPU Kabupaten Musi Rawas pada hari Minggu tanggal 06 Juli 2014 pukul 17.45 wib dengan dikawal oleh Kepolisian Musi Rawas bapak adi saputra dan bpk H. Nailul azmi sekretaris



kpu kabupaten Musi Rawas dg menggunakan kendaraan roda 4 strada triton warna hitam.

- ✓ Bahwa penghitungan suara untuk TPS Taba Rena dilakukan pada tanggal 7 Juli 2014

Adapun hasil penghitungan diperoleh pada tanggal 7 Juli 2014. Sebagai Berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 2
1	Partai NASDEM	4
1	ROSIHAN ARSYAD	2
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	0
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	1
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	7

NO	2. PKB	7
1	H. EDDY GANEFO, MM	2
2	IRMA MUTHOHAROH	2
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	1
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	2
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	14

	3. PKS	2
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	0
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	1
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	2
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	0
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	5

	4. PDI Perjuangan	13
--	--------------------------	-----------



1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	6
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	0
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	3
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	0
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	3
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	26

	5. Partai Golkar	16
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	5
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	2
3	YUNIARTI, SH.	1
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	1
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	11
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	2
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	38

	6. Partai Gerindra	5
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	8
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	0
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	2
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	3
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALI, SE.,MM.,DESS	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	19

	7. Partai Demokrat	10
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	3
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	4
3	Hj. UMI HARYANI	1
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	1
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	3
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	1
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	2
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	25



8. Partai Amanat Nasional		2
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	3
2	BAMBANG IRAWAN	0
3	Ir. TANTY PUPTI	1
4	IDRUS SHAHAB, SE.	1
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVI PERMATA SARY, S.Sos.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		7

9. Partai Persatuan Pembangunan		0
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	1
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	1
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		2

10. Partai Hanura		4
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	6
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	4
3	NELLY MAHRINA	12
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	31
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	1
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	1
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		59

14. Partai Bulan Bintang		1
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	3
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0



Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	4
--	----------

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	2
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	2

- **TPS 1 Desa Prabu Menang Kecamatan Selangit**

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 1
1	Partai NASDEM	0
1	ROSIHAN ARSYAD	0
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	0
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

NO	2. PKB	4
1	H. EDDY GANEFO, MM	2
2	IRMA MUTHOHAROH	1
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	1
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	0



	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	8
--	--	----------

3. PKS		5
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	0
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	0
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	3
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	0
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	8

4. PDI Perjuangan		2
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	4
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	2
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	0
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	1
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	1
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	10

5. Partai Golkar		5
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	14
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	3
3	YUNIARTI, SH.	5
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	0
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	2
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	29

6. Partai Gerindra		2
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	4
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	2
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	1
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	10
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	19



7. Partai Demokrat		7
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	3
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	17
3	Hj. UMI HARYANI	1
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	1
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	4
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		33

8. Partai Amanat Nasional		0
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	0
2	BAMBANG IRAWAN	0
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0

9. Partai Persatuan Pembangunan		0
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	0
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0

10. Partai Hanura		1
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	0
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	0
3	NELLY MAHRINA	0
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	7
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	0



Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	8
--	----------

14. Partai Bulan Bintang		0
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	1
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	1
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		2

15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia		0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 1 Prabu Menang Kecamatan Selangit.

- **TPS 2 Desa Prabu Menang Kecamatan Selangit**

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan Suara Sebagai Berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 2
1	Partai NASDEM	1
1	ROSIHAN ARSYAD	1
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	2
3	TATANG BUDIMAN	0



4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	4

	2. PKB	2
1	H. EDDY GANEFO, MM	0
2	IRMA MUTHOHAROH	3
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	1
4	IMRON TERASIP, BA.	1
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	1
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	8

	3. PKS	1
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	3
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	2
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	1
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	0
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	7

	4. PDI Perjuangan	1
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	3
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	2
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	1
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	2
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	1
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	1
8	Dra. DIANA NURMIN	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	12

	5. Partai Golkar	0
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	10
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	6
3	YUNIARTI, SH.	3
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	1



5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	37
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	1
8	JUANDA, SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		58

6. Partai Gerindra		0
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	0
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	0
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	1
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	0
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		1

7. Partai Demokrat		1
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	0
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	12
3	Hj. UMI HARYANI	1
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	1
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		15

8. Partai Amanat Nasional		0
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	0
2	BAMBANG IRAWAN	0
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0

9. Partai Persatuan Pembangunan		0
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	1
2	CITRA DEWI, SH.	0



3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	1
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		2

10. Partai Hanura		1
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	1
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	2
3	NELLY MAHRINA	2
4	FAUZH H. AMRO, M.Si.	5
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	1
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		12

14. Partai Bulan Bintang		0
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	0
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0

15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia		0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 2 Prabu Menang Kecamatan Selangit.



- **TPS 3 Desa Prabu Menang Kecamatan Selangit**

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan suara sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 3
1	Partai NASDEM	2
1	ROSIHAN ARSYAD	1
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	1
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	4

NO	2. PKB	4
1	H. EDDY GANEFO, MM	4
2	IRMA MUTHOHAROH	3
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	1
4	IMRON TERASIP, BA.	1
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	13

	3. PKS	0
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	2
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	0
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	1
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	0
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	3

	4. PDI Perjuangan	0
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	4



2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	1
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	1
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	2
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	0
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	8

	5. Partai Golkar	4
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	7
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	1
3	YUNIARTI, SH.	10
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	0
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	61
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	83

	6. Partai Gerindra	0
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	2
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	0
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	1
4	ELSA APRIANI	1
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	5
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	9

	7. Partai Demokrat	1
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	2
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	7
3	Hj. UMI HARYANI	4
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	1
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	1
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	16



8. Partai Amanat Nasional		1
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	0
2	BAMBANG IRAWAN	0
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	1
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		2

9. Partai Persatuan Pembangunan		2
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	2
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	1
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	1
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		6

10. Partai Hanura		2
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	1
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	0
3	NELLY MAHRINA	4
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	4
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		11

14. Partai Bulan Bintang		0
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	2
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0



Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	2
--	----------

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 3 Prabu Menang Kecamatan Selangit.

- TPS 1 Taba Gindo Kecamatan Selangit

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 1
1	Partai NASDEM	6
1	ROSIHAN ARSYAD	4
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	0
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	11

NO	2. PKB	
1	H. EDDY GANEFO, MM	4
2	IRMA MUTHOHAROH	2
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0



4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	1
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	14

	3. PKS	5
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	1
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	3
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	1
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	0
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	11

	4. PDI Perjuangan	0
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	18
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	7
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	5
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	2
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	8
6	HENNY LIDIA, S.Ag	9
7	BANTENG PRINGGODANI	3
8	Dra. DIANA NURMIN	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	52

	5. Partai Golkar	10
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	7
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	2
3	YUNIARTI, SH.	2
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	0
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	0
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	21

	6. Partai Gerindra	3
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	2
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	3
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	2
4	ELSA APRIANI	0



5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	2
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	12

	7. Partai Demokrat	9
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	2
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	7
3	Hj. UMI HARYANI	2
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	1
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	1
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	3
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	26

	8. Partai Amanat Nasional	2
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	7
2	BAMBANG IRAWAN	2
3	Ir. TANTY PUPTI	2
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	2
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	15

	9. Partai Persatuan Pembangunan	1
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	0
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	1

	10. Partai Hanura	1
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	0
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	1



3	NELLY MAHRINA	1
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	5
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	1
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	9

	14. Partai Bulan Bintang	2
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	1
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	3

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	1
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	1
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	2

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 1 Taba Gindo Kecamatan Selangit.

- **TPS 2 Desa Batu Gane Kecamatan Selangit**

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:



NO	NAMA PARTAI	TPS 2
1	Partai NASDEM	0
1	ROSIHAN ARSYAD	0
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	1
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	1

NO	2. PKB	
1	H. EDDY GANEFO, MM	3
2	IRMA MUTHOHAROH	3
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	7

	3. PKS	2
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	0
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	1
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	0
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	1
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	4

	4. PDI Perjuangan	3
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	6
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	2
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	2
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	8
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	2
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	2
7	BANTENG PRINGGODANI	2
8	Dra. DIANA NURMIN	2



	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	29
--	--	-----------

	5. Partai Golkar	5
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	8
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	2
3	YUNIARTI, SH.	1
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	1
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	5
6	EVI MUSTIKA KARIM	1
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	24

	6. Partai Gerindra	4
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	3
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	0
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	0
4	ELSA APRIANI	1
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	3
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	45
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	56

	7. Partai Demokrat	1
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	5
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	10
3	Hj. UMI HARYANI	0
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	0
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	1
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	1
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	19

	8. Partai Amanat Nasional	0
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	3
2	BAMBANG IRAWAN	0
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0



7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	3

	9. Partai Persatuan Pembangunan	2
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	2
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	1
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	5

	10. Partai Hanura	2
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	0
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	0
3	NELLY MAHRINA	0
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	2
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	4

	14. Partai Bulan Bintang	1
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	2
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	1
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	3
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	2
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	3
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	12

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0



6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 2 Batu Gane Kecamatan Selangit.

- TPS 3 Kelurahan Selangit Kecamatan Selangit

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai serta dalam kotak terdapat C-1 Plano DPRD Provinsi, C-1 Plano DPRD Kabupaten/Kota, Surat suara DPD, DPRD Provinsi dan DPRD Kabupaten/Kota.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 3
1	Partai NASDEM	6
1	ROSIHAN ARSYAD	2
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	3
3	TATANG BUDIMAN	1
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		12

NO	2. PKB	3
1	H. EDDY GANEFO, MM	3
2	IRMA MUTHOHAROH	0
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	1
4	IMRON TERASIP, BA.	1
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	0



	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	8
--	--	----------

	3. PKS	5
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	2
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	0
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	0
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	1
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	8

	4. PDI Perjuangan	15
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	9
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	1
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	1
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	6
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	3
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	36

	5. Partai Golkar	7
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	10
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	0
3	YUNIARTI, SH.	2
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	1
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	3
6	EVI MUSTIKA KARIM	2
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	1
8	JUANDA, SH.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	27

	6. Partai Gerindra	10
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	5
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	1
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	3
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	1
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	20



	7. Partai Demokrat	20
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	9
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	10
3	Hj. UMI HARYANI	13
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	1
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	2
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	1
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	2
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	59

	8. Partai Amanat Nasional	2
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	1
2	BAMBANG IRAWAN	1
3	Ir. TANTY PUPTI	1
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	2
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	7

	9. Partai Persatuan Pembangunan	2
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	1
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	2
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	6

	10. Partai Hanura	1
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	7
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	2
3	NELLY MAHRINA	4
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	11
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	1
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	1
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	1



	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	28
--	--	-----------

14. Partai Bulan Bintang		3
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	2
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	1
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	6

15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia		2
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	3
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	1
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	6

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 3 Selangit Kecamatan Selangit.

- TPS 5 Kelurahan Selangit Kecamatan Selangit

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan suara sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 5
1	Partai NASDEM	5
1	ROSIHAN ARSYAD	3
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	2
3	TATANG BUDIMAN	1



4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	1
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	1
		0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	13

	2. PKB	2
1	H. EDDY GANEFO, MM	3
2	IRMA MUTHOHAROH	2
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	1
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	8

	3. PKS	12
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	7
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	2
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	7
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	1
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	29

	4. PDI Perjuangan	25
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	18
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	5
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	3
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	8
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	5
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	2
7	BANTENG PRINGGODANI	1
8	Dra. DIANA NURMIN	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	67

	5. Partai Golkar	8
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	24
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	2
3	YUNIARTI, SH.	2



4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	0
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	4
6	EVI MUSTIKA KARIM	2
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	42

	6. Partai Gerindra	11
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	14
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	4
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	3
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	4
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	3
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	8
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	47

	7. Partai Demokrat	19
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	7
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	6
3	Hj. UMI HARYANI	13
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	2
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	1
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	48

	8. Partai Amanat Nasional	4
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	11
2	BAMBANG IRAWAN	4
3	Ir. TANTY PUPTI	4
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	1
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	1
7	ERMAWATI	2
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	2
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	29

	9. Partai Persatuan Pembangunan	4
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	3



2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	1
6	TRI SUSANTI, SE.	1
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	10

	10. Partai Hanura	3
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	1
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	1
3	NELLY MAHRINA	1
4	FAUZH H. AMRO, M.Si.	5
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	1
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	3
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	15

	14. Partai Bulan Bintang	2
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	2
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	1
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	5

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	4
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	1
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	5



Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 5 Selangit Kecamatan Selangit.

B. Kecamatan Sumber Harta 7 (tujuh) TPS

- TPS 1 Desa Sukarami Jaya

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 1
1	Partai NASDEM	0
1	ROSIHAN ARSYAD	5
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	3
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	8

NO	2. PKB	1
1	H. EDDY GANEFO, MM	1
2	IRMA MUTHOHAROH	1
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	2
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	5

	3. PKS	3
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	5
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	2



3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	2
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	1
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	13

	4. PDI Perjuangan	6
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	2
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	1
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	2
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	19
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	0
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	31

	5. Partai Golkar	9
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	24
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	2
3	YUNIARTI, SH.	1
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	1
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	1
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	2
8	JUANDA, SH.	23
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	63

	6. Partai Gerindra	19
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	12
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	1
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	0
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	1
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	1
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	34

	7. Partai Demokrat	2
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	1
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	2



3	Hj. UMI HARYANI	1
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp. OG	2
5	EFRAN YUNIARTO, SH., M. Kn.	1
6	FAUZIAH AFRIYANI, S. Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		9

8. Partai Amanat Nasional		1
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	7
2	BAMBANG IRAWAN	4
3	Ir. TANTY PUPTI	1
4	IDRUS SHAHAB, SE.	1
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	1
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S. Sos.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		15

9. Partai Persatuan Pembangunan		0
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	0
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	1
5	IBRAHIM MUROD, SH.	18
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S. Pd. I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		19

10. Partai Hanura		0
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	4
2	H. EDI YUSUF, SH., MM.	0
3	NELLY MAHRINA	0
4	FAUZI H. AMRO, M. Si.	1
5	SITI HALIMAH, S. Sos.	18
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM., M. Si.	1
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M. Si.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		24

14. Partai Bulan Bintang		0
1	H. INDRA CAHAYA, SE., SH., MH.	0



2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 1 Sukarami Jaya Kecamatan Sumber Harta.

-TPS 3 Desa Sukarami Jaya Kecamatan Sumber Harta

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 3
1	Partai NASDEM	5
1	ROSIHAN ARSYAD	17
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	4
3	TATANG BUDIMAN	1
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0



8	CHAIRIL MALIK	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		27

NO	2. PKB	1
1	H. EDDY GANEFO, MM	2
2	IRMA MUTHOHAROH	1
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	1
7	ARDONI	1
8	NURHIDAYATI	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		6

	3. PKS	0
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	2
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	0
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	0
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	1
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		3

	4. PDI Perjuangan	1
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	2
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	1
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	2
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	0
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	0
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		6

	5. Partai Golkar	8
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	6
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	0
3	YUNIARTI, SH.	1
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	0
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	7
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	3
8	JUANDA, SH.	16



	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	41
--	--	-----------

6. Partai Gerindra		5
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	3
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	2
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	2
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	0
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	12

7. Partai Demokrat		3
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	1
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	0
3	Hj. UMI HARYANI	0
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	0
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	4

8. Partai Amanat Nasional		2
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	3
2	BAMBANG IRAWAN	0
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	5

9. Partai Persatuan Pembangunan		0
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	0
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	1
6	TRI SUSANTI, SE.	0



7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	1

	10. Partai Hanura	1
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	1
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	1
3	NELLY MAHRINA	3
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	13
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	20

	14. Partai Bulan Bintang	0
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	1
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	1

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 3 Sukarami Jaya Kecamatan Sumber Harta.



- **TPS 4 Desa Sukarami Jaya Kecamatan Sumber Harta**

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 4
1	Partai NASDEM	5
1	ROSIHAN ARSYAD	3
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	5
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	1
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	14

NO	2. PKB	3
1	H. EDDY GANEFO, MM	5
2	IRMA MUTHOHAROH	4
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	1
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	3
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	16

	3. PKS	4
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	6
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	1
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	1
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	1
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	14

	4. PDI Perjuangan	11
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	9
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	3



3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	3
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	12
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	0
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		38

5. Partai Golkar		13
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	23
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	0
3	YUNIARTI, SH.	2
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	1
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	3
6	EVI MUSTIKA KARIM	1
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	2
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		45

6. Partai Gerindra		7
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	14
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	5
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	2
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	1
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	1
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		30

7. Partai Demokrat		3
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	1
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	1
3	Hj. UMI HARYANI	1
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	1
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	0
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	1
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		8

8. Partai Amanat Nasional		11
----------------------------------	--	-----------



1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	14
2	BAMBANG IRAWAN	19
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	1
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	1
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	47

	9. Partai Persatuan Pembangunan	0
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	1
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	7
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	8

	10. Partai Hanura	2
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	2
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	2
3	NELLY MAHRINA	0
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	16
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	23

	14. Partai Bulan Bintang	2
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	4
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	1
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	7



	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	1
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	1

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 4 Sukarami Jaya Kecamatan Sumber Harta.

- **TPS 5 Desa Sukarami Jaya Kecamatan Sumber Harta**

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai. Adapun hasil penghitungan sebagai berikut;

NO	NAMA PARTAI	TPS 5
1	Partai NASDEM	14
1	ROSIHAN ARSYAD	17
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	2
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	33

NO	2. PKB	7
1	H. EDDY GANEFO, MM	5
2	IRMA MUTHOHAROH	0
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	1
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0



7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	13

	3. PKS	3
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	0
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	2
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	1
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	0
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	6

	4. PDI Perjuangan	3
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	4
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	2
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	0
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	3
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	0
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	12

	5. Partai Golkar	7
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	54
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	3
3	YUNIARTI, SH.	0
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	2
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	0
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	66

	6. Partai Gerindra	4
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	11
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	3
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	0
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	1
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0



8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		19

7. Partai Demokrat		0
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	2
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	0
3	Hj. UMI HARYANI	3
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	0
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		5

8. Partai Amanat Nasional		5
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	5
2	BAMBANG IRAWAN	7
3	Ir. TANTY PUPTI	1
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	1
7	ERMAWATI	1
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		20

9. Partai Persatuan Pembangunan		1
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	0
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	1
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		2

10. Partai Hanura		7
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	3
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	1
3	NELLY MAHRINA	3
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	4
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	1



6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	20

	14. Partai Bulan Bintang	0
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	1
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	1
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	2

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	2
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	2

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 5 Sukarami Jaya Kecamatan Sumber Harta.

- TPS 2 Desa Suka Jaya Kecamatan Sumber Harta

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 2
1	Partai NASDEM	19
1	ROSIHAN ARSYAD	17



2	Hj. MALA FATMA HUSIN	2
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	39

	2. PKB	6
1	H. EDDY GANEFO, MM	1
2	IRMA MUTHOHAROH	2
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	2
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	2
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	13

	3. PKS	11
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	13
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	2
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	0
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	2
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	29

	4. PDI Perjuangan	19
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	1
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	1
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	0
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	10
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	0
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	1
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	32

	5. Partai Golkar	15
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	19



2	WASISTA BAMBANG UTOYO	2
3	YUNIARTI, SH.	2
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	2
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	7
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	4
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	51

	6. Partai Gerindra	3
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	2
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	0
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	0
4	ELSA APRIANI	3
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	2
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	10

	7. Partai Demokrat	5
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	0
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	2
3	Hj. UMI HARYANI	2
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	1
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	1
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	12

	8. Partai Amanat Nasional	4
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	8
2	BAMBANG IRAWAN	2
3	Ir. TANTY PUPTI	1
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	15



9. Partai Persatuan Pembangunan		0
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	1
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		1

10. Partai Hanura		5
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	4
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	1
3	NELLY MAHRINA	0
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	1
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	1
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		12

14. Partai Bulan Bintang		7
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	1
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	1
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		9

15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia		0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0



Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 2 Suka Jaya Kecamatan Sumber Harta.

- TPS 2 Desa Suka Maju Kecamatan Sumber Harta

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 2
1	Partai NASDEM	8
1	ROSIHAN ARSYAD	7
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	3
3	TATANG BUDIMAN	1
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	1
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	20

NO	2. PKB	3
1	H. EDDY GANEFO, MM	1
2	IRMA MUTHOHAROH	1
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	6

	3. PKS	7
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	5
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	4



3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	1
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	2
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		19

4. PDI Perjuangan		6
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	4
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	0
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	2
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	1
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	0
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	1
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		14

5. Partai Golkar		12
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	61
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	3
3	YUNIARTI, SH.	3
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	11
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	1
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	1
8	JUANDA, SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		92

6. Partai Gerindra		8
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	8
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	3
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	0
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	3
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALI, SE.,MM.,DESS	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		22

7. Partai Demokrat		2
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	1
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	2
3	Hj. UMI HARYANI	0



4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	0
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	5

	8. Partai Amanat Nasional	6
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	5
2	BAMBANG IRAWAN	4
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	16

	9. Partai Persatuan Pembangunan	0
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	0
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

	10. Partai Hanura	6
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	4
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	2
3	NELLY MAHRINA	2
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	4
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	1
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	20

	14. Partai Bulan Bintang	2
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	2
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0



6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		4

15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia		0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 2 Suka Maju Kecamatan Sumber Harta.

- TPS 8 Kelurahan Sumber Harta Kecamatan Sumber Harta

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai serta surat suara tidak terpakai DPD RI, DPRD Provinsi dan DPRD Kabupaten/Kota. Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 8
1	Partai NASDEM	20
1	ROSIHAN ARSYAD	17
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	10
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	1
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		48



NO	2. PKB	
1	H. EDDY GANEFO, MM	2
2	IRMA MUTHOHAROH	1
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	8

	3. PKS	
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	2
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	0
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	0
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	4
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	12

	4. PDI Perjuangan	
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	4
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	0
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	0
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	2
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	2
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	25

	5. Partai Golkar	
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	40
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	4
3	YUNIARTI, SH.	2
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	0
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	1
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	61

	6. Partai Gerindra	
		8



1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	14
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	0
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	1
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	0
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	23

	7. Partai Demokrat	8
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	2
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	1
3	Hj. UMI HARYANI	2
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	3
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	3
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	20

	8. Partai Amanat Nasional	4
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	4
2	BAMBANG IRAWAN	3
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	1
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	12

	9. Partai Persatuan Pembangunan	0
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	2
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	2



10. Partai Hanura		6
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	5
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	0
3	NELLY MAHRINA	1
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	6
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	1
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		19

14. Partai Bulan Bintang		0
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	4
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	1
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		5

15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia		0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 8 Kelurahan Sumber Harta Kecamatan Sumber Harta.

D. Kecamatan Tuah Negeri

- TPS 1 Desa Remayu



Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 1
1	Partai NASDEM	1
1	ROSIHAN ARSYAD	2
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	0
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	2
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	5

NO	2. PKB	4
1	H. EDDY GANEFO, MM	6
2	IRMA MUTHOHAROH	0
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	1
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	1
8	NURHIDAYATI	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	12

	3. PKS	2
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	3
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	0
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	0
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	0
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	5

	4. PDI Perjuangan	10
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	2
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	1



3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	1
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	1
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	0
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	1
7	BANTENG PRINGGODANI	2
8	Dra. DIANA NURMIN	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		18

5. Partai Golkar		13
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	14
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	10
3	YUNIARTI, SH.	2
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	0
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	21
6	EVI MUSTIKA KARIM	2
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	1
8	JUANDA, SH.	16
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		79

6. Partai Gerindra		8
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	11
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	1
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	5
4	ELSA APRIANI	1
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	0
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	2
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	1
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		29

7. Partai Demokrat		7
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	1
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	1
3	Hj. UMI HARYANI	2
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	2
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	2
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	1
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		16

8. Partai Amanat Nasional		4
----------------------------------	--	----------



1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	9
2	BAMBANG IRAWAN	0
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	1
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	15

	9. Partai Persatuan Pembangunan	2
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	3
2	CITRA DEWI, SH.	2
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	2
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	1
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	1
8	HERDIANSYAH, SH.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	12

	10. Partai Hanura	4
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	30
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	1
3	NELLY MAHRINA	1
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	11
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	2
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	50

	14. Partai Bulan Bintang	1
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	0
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	1
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	2



	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 1 Desa Remayu Kecamatan Tuah Negri.

- TPS 4 Desa Remayu Kecamatan Tuah Negri

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 4
1	Partai NASDEM	2
1	ROSIHAN ARSYAD	0
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	1
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	1
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	4

NO	2. PKB	6
1	H. EDDY GANEFO, MM	5
2	IRMA MUTHOHAROH	5
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	1
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	1
6	MARISATUZ ZAHRO	1



7	ARDONI	1
8	NURHIDAYATI	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	20

	3. PKS	1
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	1
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	0
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	0
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	0
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	2

	4. PDI Perjuangan	5
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	5
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	0
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	0
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	1
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	0
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	1
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	12

	5. Partai Golkar	4
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	8
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	8
3	YUNIARTI, SH.	0
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	1
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	10
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	1
8	JUANDA, SH.	3
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	35

	6. Partai Gerindra	2
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	8
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	3
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	0
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	0
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	1
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0



8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	1
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		15

7. Partai Demokrat		4
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	1
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	2
3	Hj. UMI HARYANI	0
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	1
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		8

8. Partai Amanat Nasional		0
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	2
2	BAMBANG IRAWAN	0
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		2

9. Partai Persatuan Pembangunan		0
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	1
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		1

10. Partai Hanura		3
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	5
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	0
3	NELLY MAHRINA	2
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	2
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0



6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	12

	14. Partai Bulan Bintang	0
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	0
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	1

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 4 Desa Remayu Kecamatan Tuah Negri.

- TPS 2 Desa Petunang Kecamatan Tuah Negri

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:



NO	NAMA PARTAI	TPS 2
1	Partai NASDEM	1
1	ROSIHAN ARSYAD	2
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	0
3	TATANG BUDIMAN	1
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	2
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	6

NO	2. PKB	4
1	H. EDDY GANEFO, MM	0
2	IRMA MUTHOHAROH	2
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	6

	3. PKS	3
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	0
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	0
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	2
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	1
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	6

	4. PDI Perjuangan	16
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	5
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	0
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	0
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	2
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	0
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	1



	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	24
--	--	-----------

	5. Partai Golkar	11
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	14
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	0
3	YUNIARTI, SH.	0
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	0
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	1
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	1
8	JUANDA, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	27

	6. Partai Gerindra	13
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	8
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	3
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	3
4	ELSA APRIANI	4
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	16
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	47

	7. Partai Demokrat	7
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	0
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	3
3	Hj. UMI HARYANI	1
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	0
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	1
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	12

	8. Partai Amanat Nasional	0
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	3
2	BAMBANG IRAWAN	0
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0



7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	3

	9. Partai Persatuan Pembangunan	3
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	2
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	1
5	IBRAHIM MUROD, SH.	2
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	8

	10. Partai Hanura	8
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	2
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	1
3	NELLY MAHRINA	0
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	3
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	1
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	3
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	18

	14. Partai Bulan Bintang	3
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	1
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	4

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0



6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 2 Desa Petunang Kecamatan Tuah Negri.

- TPS 3 Desa Leban Jaya Kecamatan Tuah Negri

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai. Adapun hasil penghitungan suara sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 3
1	Partai NASDEM	4
1	ROSIHAN ARSYAD	6
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	0
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	1
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	1
8	CHAIRIL MALIK	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		12

NO	2. PKB	
1	H. EDDY GANEFO, MM	4
2	IRMA MUTHOHAROH	0
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	1
4	IMRON TERASIP, BA.	1
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	2
8	NURHIDAYATI	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		10

	3. PKS	
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	2



2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	0
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	1
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	1
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	8

	4. PDI Perjuangan	17
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	11
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	3
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	2
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	3
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	2
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	2
7	BANTENG PRINGGODANI	6
8	Dra. DIANA NURMIN	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	47

	5. Partai Golkar	3
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	4
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	0
3	YUNIARTI, SH.	4
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	2
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	1
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	14

	6. Partai Gerindra	18
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	33
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	2
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	1
4	ELSA APRIANI	1
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	1
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	56

	7. Partai Demokrat	1
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	3
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	4



3	Hj. UMI HARYANI	1
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	1
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	0
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		10

8. Partai Amanat Nasional		0
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	0
2	BAMBANG IRAWAN	0
3	Ir. TANTY PUPTI	1
4	IDRUS SHAHAB, SE.	10
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	2
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		13

9. Partai Persatuan Pembangunan		6
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	20
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	2
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	1
8	HERDIANSYAH, SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		29

10. Partai Hanura		11
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	2
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	0
3	NELLY MAHRINA	2
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	8
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	1
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		24

14. Partai Bulan Bintang		2
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	4



2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	3
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	1
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	10

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 3 Desa Leban Jaya Kecamatan Tuah Negri.

- TPS 6 Desa Lubuk Rumbai Kecamatan Tuah Negri

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan suara sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 6
1	Partai NASDEM	6
1	ROSIHAN ARSYAD	2
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	1
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	1
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0



7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		10

NO	2. PKB	2
1	H. EDDY GANEFO, MM	1
2	IRMA MUTHOHAROH	1
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	1
4	IMRON TERASIP, BA.	2
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	2
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		9

	3. PKS	2
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	4
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	3
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	1
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	0
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		10

	4. PDI Perjuangan	31
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	14
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	52
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	9
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	5
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	0
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	3
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		114

	5. Partai Golkar	8
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	12
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	3
3	YUNIARTI, SH.	1
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	5
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	3



6	EVI MUSTIKA KARIM	1
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	2
8	JUANDA, SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		35

6. Partai Gerindra		17
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	28
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	2
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	0
4	ELSA APRIANI	3
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	3
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		53

7. Partai Demokrat		4
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	5
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	13
3	Hj. UMI HARYANI	0
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	1
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	1
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	1
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		25

8. Partai Amanat Nasional		0
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	5
2	BAMBANG IRAWAN	0
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	3
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		8

9. Partai Persatuan Pembangunan		3
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	2
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0



4	SRI HERLINA, SP.	2
5	IBRAHIM MUROD, SH.	2
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	1
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	10

	10. Partai Hanura	3
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	2
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	2
3	NELLY MAHRINA	1
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	5
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	14

	14. Partai Bulan Bintang	2
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	2
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	1
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	5

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0



Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 6 Desa Lubuk Rumbai Kecamatan Tuah Negri.

- TPS 1 Desa Jaya Bhakti Kecamatan Tuah Negri

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan suara sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 1
1	Partai NASDEM	9
1	ROSIHAN ARSYAD	5
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	0
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	1
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	15

NO	2. PKB	6
1	H. EDDY GANEFO, MM	3
2	IRMA MUTHOHAROH	1
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	2
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	1
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	14

	3. PKS	21
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	21
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	4
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	3
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	5
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	2



	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	56
--	--	-----------

4. PDI Perjuangan		25
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	9
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	5
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	2
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	1
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	1
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	1
7	BANTENG PRINGGODANI	2
8	Dra. DIANA NURMIN	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	46

5. Partai Golkar		18
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	12
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	7
3	YUNIARTI, SH.	2
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	1
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	3
6	EVI MUSTIKA KARIM	1
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	2
8	JUANDA, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	46

6. Partai Gerindra		56
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	48
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	4
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	2
4	ELSA APRIANI	0
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	2
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	1
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	4
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	2
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	119

7. Partai Demokrat		4
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	1
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	0
3	Hj. UMI HARYANI	2
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	1
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0



7	Drs. A. RACHMAN HASAN	1
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	9

	8. Partai Amanat Nasional	0
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	1
2	BAMBANG IRAWAN	1
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	2

	9. Partai Persatuan Pembangunan	0
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	0
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

	10. Partai Hanura	5
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	2
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	1
3	NELLY MAHRINA	0
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	2
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	1
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	1
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	13

	14. Partai Bulan Bintang	1
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	0
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0



6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		1

15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia		0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	1
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		1

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 1 Desa Jaya Bhakti Kecamatan Tuah Negri.

- TPS 2 Desa Jaya Bhakti Kecamatan Tuah Negri

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan suara sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 2
1	Partai NASDEM	1
1	ROSIHAN ARSYAD	0
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	1
3	TATANG BUDIMAN	1
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		3

NO	2. PKB	6
1	H. EDDY GANEFO, MM	1



2	IRMA MUTHOHAROH	0
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	1
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	1
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	0
8	NURHIDAYATI	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	9

	3. PKS	9
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	22
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	5
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	6
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	3
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	46

	4. PDI Perjuangan	20
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	8
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	3
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	0
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	3
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	1
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	3
7	BANTENG PRINGGODANI	4
8	Dra. DIANA NURMIN	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	42

	5. Partai Golkar	17
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	8
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	4
3	YUNIARTI, SH.	5
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	0
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	2
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	9
8	JUANDA, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	45

	6. Partai Gerindra	12
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	13



2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	1
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	0
4	ELSA APRIANI	1
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	1
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	1
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	29

	7. Partai Demokrat	6
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	0
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	1
3	Hj. UMI HARYANI	0
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	0
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	7

	8. Partai Amanat Nasional	3
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	2
2	BAMBANG IRAWAN	0
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	1
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	6

	9. Partai Persatuan Pembangunan	1
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	0
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	0
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	1



10. Partai Hanura		5
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	1
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	0
3	NELLY MAHRINA	0
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	9
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	3
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		18

14. Partai Bulan Bintang		0
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	1
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		1

15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia		0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 2 Desa Jaya Bhakti Kecamatan Tuah Negri.

- **TPS 3 Desa Jaya Bhakti Kecamatan Tuah Negri**



Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 3
1	Partai NASDEM	6
1	ROSIHAN ARSYAD	6
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	3
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	0
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	1
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	16

NO	2. PKB	27
1	H. EDDY GANEFO, MM	6
2	IRMA MUTHOHAROH	3
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	1
4	IMRON TERASIP, BA.	1
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	1
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	1
8	NURHIDAYATI	1
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	41

	3. PKS	15
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	6
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	1
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	8
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	1
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	31

	4. PDI Perjuangan	21
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	6
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	5
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	3



4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	2
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	1
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	38

	5. Partai Golkar	17
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	9
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	12
3	YUNIARTI, SH.	2
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	3
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	2
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	3
8	JUANDA, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	48

	6. Partai Gerindra	18
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	22
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	3
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	1
4	ELSA APRIANI	10
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	3
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	57

	7. Partai Demokrat	15
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	7
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	7
3	Hj. UMI HARYANI	0
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	1
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	0
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	1
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	31

	8. Partai Amanat Nasional	1
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	1



2	BAMBANG IRAWAN	0
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	0
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	2

	9. Partai Persatuan Pembangunan	2
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	2
2	CITRA DEWI, SH.	1
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	1
4	SRI HERLINA, SP.	1
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	7

	10. Partai Hanura	2
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	2
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	0
3	NELLY MAHRINA	2
4	FAUZH H. AMRO, M.Si.	1
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	0
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	7

	14. Partai Bulan Bintang	3
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	0
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	1
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	0
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	4

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
--	--	----------



1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 3 Desa Jaya Bhakti Kecamatan Tuah Negeri.

- TPS 4 Desa Jaya Bhakti Kecamatan Tuah Negeri

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai.

Adapun hasil penghitungan sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 4
1	Partai NASDEM	5
1	ROSIHAN ARSYAD	3
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	1
3	TATANG BUDIMAN	0
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	3
5	LIES SANTI GASELA	2
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	0
8	CHAIRIL MALIK	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	14

NO	2. PKB	26
1	H. EDDY GANEFO, MM	7
2	IRMA MUTHOHAROH	3
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	0
4	IMRON TERASIP, BA.	0
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	1
7	ARDONI	0



8	NURHIDAYATI	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		37

3. PKS		16
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	51
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	2
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	6
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	1
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	1
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		77

4. PDI Perjuangan		16
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	11
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	1
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	1
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	0
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	1
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	0
7	BANTENG PRINGGODANI	0
8	Dra. DIANA NURMIN	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		30

5. Partai Golkar		35
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	16
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	2
3	YUNIARTI, SH.	3
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	3
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	4
6	EVI MUSTIKA KARIM	1
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	10
8	JUANDA, SH.	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		74

6. Partai Gerindra		27
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	30
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	5
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	0
4	ELSA APRIANI	3
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	2
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	2
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	1



	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	70
--	--	-----------

7. Partai Demokrat		9
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	1
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	4
3	Hj. UMI HARYANI	0
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	0
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	0
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	1
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	15

8. Partai Amanat Nasional		0
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	1
2	BAMBANG IRAWAN	4
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	0
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	0
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	1
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	6

9. Partai Persatuan Pembangunan		7
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	1
2	CITRA DEWI, SH.	1
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	2
4	SRI HERLINA, SP.	1
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	0
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	12

10. Partai Hanura		3
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	1
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	0
3	NELLY MAHRINA	0
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	2
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	1



6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	7

	14. Partai Bulan Bintang	0
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	0
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	0
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	1
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	1

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	1
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	1

Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 4 Desa Jaya Bhakti Kecamatan Tuah Negri.

- **TPS 3 Desa Bamasco Kecamatan Tuah Negri**

Kotak terkunci dan tersegel, namun anak kunci gembok hilang sehingga kotak dibuka secara paksa. Dalam kotak tersebut ditemukan surat suara sah, tidak sah dan tidak terpakai. Adapun hasil penghitungan suara sebagai berikut:

NO	NAMA PARTAI	TPS 3
1	Partai NASDEM	4
1	ROSIHAN ARSYAD	6
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	0
3	TATANG BUDIMAN	0



4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	1
5	LIES SANTI GASELA	0
6	RAHIDIN H. NANANG	0
7	RULIANA, S.Si.	1
8	CHAIRIL MALIK	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		12

2. PKB		2
1	H. EDDY GANEFO, MM	4
2	IRMA MUTHOHAROH	0
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	1
4	IMRON TERASIP, BA.	1
5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	0
6	MARISATUZ ZAHRO	0
7	ARDONI	2
8	NURHIDAYATI	0
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		10

3. PKS		3
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	2
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	0
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	1
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	1
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	1
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		8

4. PDI Perjuangan		17
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	11
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	3
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	2
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	3
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	2
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	2
7	BANTENG PRINGGODANI	6
8	Dra. DIANA NURMIN	1
Jumlah Suara Sah Partai dan Calon		47

5. Partai Golkar		3
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	4
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	0
3	YUNIARTI, SH.	4



4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	2
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	1
6	EVI MUSTIKA KARIM	0
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	0
8	JUANDA, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	14

	6. Partai Gerindra	18
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	33
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	2
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	1
4	ELSA APRIANI	1
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	1
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	0
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	0
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	56

	7. Partai Demokrat	1
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	3
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	4
3	Hj. UMI HARYANI	1
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	1
5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	0
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	0
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	0
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	10

	8. Partai Amanat Nasional	0
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	0
2	BAMBANG IRAWAN	0
3	Ir. TANTY PUPTI	0
4	IDRUS SHAHAB, SE.	1
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	10
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	0
7	ERMAWATI	2
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	13

	9. Partai Persatuan Pembangunan	6
--	--	----------



1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	20
2	CITRA DEWI, SH.	0
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	2
4	SRI HERLINA, SP.	0
5	IBRAHIM MUROD, SH.	0
6	TRI SUSANTI, SE.	0
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	1
8	HERDIANSYAH, SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	29

	10. Partai Hanura	11
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	2
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	0
3	NELLY MAHRINA	2
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	8
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	1
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	0
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	24

	14. Partai Bulan Bintang	2
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	4
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	3
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	1
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0
6	LUMASSIA, SH.	0
7	RUSNIDARTI	0
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	10

	15. Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia	0
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	0
4	SYMASURI HAJ	0
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0
6	LIANAWATI, SH.	0
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	0
	Jumlah Suara Sah Partai dan Calon	0



Setelah penghitungan selesai saksi yang hadir menandatangani hasil perhitungan, tidak terdapat permasalahan pada penghitungan di TPS 3 Desa Bamascoi Kecamatan Tuah Negeri.

5. Sebagaimana hasil dari penghitungan suara diatas Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan melakukan rekapitulasi penghitungan suara di 3 (tiga) Kecamatan sebagai berikut:

NO.	PARTAI	RINCIAN			
IV.	RINCIAN JUMLAH PEROLEHAN SUARA PARTAI POLITIK DAN SUARA CALON	TUAH NEGERI	SUMBER HARTA	SELANGIT	JUMLAH
1	2	3	4	5	6
NOMOR/NAMA PARTAI DAN CALON					
1	PARTAI NASDEM	39	71	32	142
1	ROSIHAN ARSYAD	32	83	46	161
2	Hj. MALA FATMA HUSIN	7	29	14	50
3	TATANG BUDIMAN	2	2	2	6
4	Dr. KUWATNO, S.Pd.,M.Si.	12	2	2	16
5	LIES SANTI GASELA	2	0	0	2
6	RAHIDIN H. NANANG	0	1	1	2
7	RULIANA, S.Si.	3	0	0	3
8	CHAIRIL MALIK	0	1	4	5
9					
10					
	Jumlah Suara Sah Partai dan Suara Calon	97	189	101	387

NO.	PARTAI	RINCIAN			
IV.	RINCIAN JUMLAH PEROLEHAN SUARA PARTAI POLITIK DAN SUARA CALON	TUAH NEGERI	SUMBER HARTA	SELANGIT	JUMLAH
NOMOR/NAMA PARTAI DAN CALON					
2	PARTAI KEBANGKITAN BANGSA	85	25	47	157
1	H. EDDY GANEFO, MM	37	17	33	87
2	IRMA MUTHOHAROH	15	10	26	51
3	H. SULGANI PAKUALI, S.IP.	7	3	6	16
4	IMRON TERASIP, BA.	6	0	8	14



5	SITI ZULAIKAH, S.Pd.I.	6	3	9	18
6	MARISATUZ ZAHRO	3	1	0	4
7	ARDONI	7	1	5	13
8	NURHIDAYATI	2	7	6	15
9					
	Jumlah Suara Sah Partai dan Suara Calon	168	67	140	375

3	PARTAI KEADILAN SEJAHTERA	75	34	45	154
1	H. MUSTAFA KAMAL, SS.	112	33	36	181
2	H. YUSWAR HIDAYATULLAH, S.IP.,M.AP.	15	11	23	49
3	THERESIA NOVAFIANI, S.Kom., MM	28	5	20	53
4	Prof. Dr. H. WASPODO, M.ED.	13	11	4	28
5	MIMI EFRIDA DALIMUNTHE, SKM	6	2	5	13
6					
7					
8					
9					
10					
	Jumlah Suara Sah Partai dan Suara Calon	249	96	133	478

NO.	PARTAI	RINCIAN			
IV.	RINCIAN JUMLAH PEROLEHAN SUARA PARTAI POLITIK DAN SUARA CALON	TUAH NEGERI	SUMBER HARTA	SELANGIT	JUMLAH
4	PDI PERJUANGAN	178	63	222	463
1	Ir. NAZARUDIN KIEMAS	82	26	118	226
2	dr. SURYA CHANDRA SURAPATY, MPH.,Phd.	73	8	32	113
3	Hj. INTIM SOLACHMA, SH.	20	9	24	53
4	H. DARMADI DJUFRI, SH., MH.	21	47	168	236
5	Drs. GANJAR RAZUNI, SH.,MH.,M.Si.	8	2	30	40
6	HENNY LIDIA, S.Ag.	13	1	13	27
7	BANTENG PRINGGODANI	20	0	7	27
8	Dra. DIANA NURMIN	3	2	10	15
9					
10					
	Jumlah Suara Sah Partai dan Suara Calon	418	158	624	1200



5	PARTAI GOLONGAN KARYA	129	78	92	299
1	DODI REZA ALEX NOERDIN	101	227	153	481
2	WASISTA BAMBANG UTOYO	46	14	25	85
3	YUNIARTI, SH.	23	11	35	69
4	MUHAMMAD RIZKY HIDAYATULLAH	17	17	16	50
5	Drs. H. KAHAR MUZAKIR	48	20	134	202
6	EVI MUSTIKA KARIM	5	1	11	17
7	Dra. Hj. ETTY PURNAMAWATI, M.Sc.,M.Si.	29	6	9	44
8	JUANDA, SH.	19	45	40	104
9					
10					
	Jumlah Suara Sah Partai dan Suara Calon	417	419	515	1351

NO.	PARTAI	RINCIAN			
IV.	RINCIAN JUMLAH PEROLEHAN SUARA PARTAI POLITIK DAN SUARA CALON	TUAH NEGERI	SUMBER HARTA	SELANGIT	JUMLAH
6	PARTAI GERINDRA	189	54	72	315
1	EDHY PRABOWO, SE.,MM.,M.BA	234	64	65	363
2	SITI NURIZKA PUTERI JAYA, SH.,MH.	26	14	17	57
3	Ir. R. HAIDAR ALWI, MT.	13	5	21	39
4	ELSA APRIANI	24	3	8	35
5	BRIGJEND POL (PURN) dr. H. MUHAMMAD AIDY RAWAS	29	8	118	155
6	H. BONCAU FAKKARI MAZA, ST.,MM	4	1	13	18
7	GOTTI SITUMORANG, S.Sos.	7	1	6	14
8	LAILY SUHARLINA MAHALLI, SE.,MM.,DESS	5	0	104	109
9					
10					
	Jumlah Suara Sah Partai dan Suara Calon	531	150	424	1105

7	PARTAI DEMOKRAT	58	23	89	170
1	H. SYOFWATILLAH MOHZAIB, S.Sos.I.	22	8	56	86
2	Dr. H. A. DJAUHARI, MM.	39	8	87	134
3	Hj. UMI HARYANI	7	9	42	58
4	Prof. dr. H. MAHYUDDIN NS, Sp.OG	4	7	7	18



5	EFRAN YUNIARTO, SH.,M.Kn.	5	5	31	41
6	FAUZIAH AFRIYANI, S.Pd.	5	1	16	22
7	Drs. A. RACHMAN HASAN	3	0	12	15
8	NURUL QURNIATI, AMKG.	0	2	4	6
9					
10					
	Jumlah Suara Sah Partai dan Suara Calon	143	63	344	550

NO.	PARTAI	RINCIAN			
IV.	RINCIAN JUMLAH PEROLEHAN SUARA PARTAI POLITIK DAN SUARA CALON	TUAH NEGERI	SUMBER HARTA	SELANGIT	JUMLAH
NOMOR/NAMA PARTAI DAN CALON					
8	PARTAI AMANAT NASIONAL	8	33	53	94
1	ACHMAD HAFISZ TOHIR	24	46	154	224
2	BAMBANG IRAWAN	5	39	15	59
3	Ir. TANTY PUPTI	1	3	10	14
4	IDRUS SHAHAB, SE.	11	2	5	18
5	Drs. H. BADULLAH DAUD KOHAR	10	0	9	19
6	Dra. Hj. NYIMAS ENA, MM.	7	2	4	13
7	ERMAWATI	3	3	19	25
8	Hj. DEVY PERMATA SARY, S.Sos.	1	2	14	17
9					
10					
	Jumlah Suara Sah Partai dan Suara Calon	70	130	283	483

9	PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN	30	1	35	66
1	H. AHMAD YANI, SH., MH.	51	4	77	132
2	CITRA DEWI, SH.	4	0	1	5
3	Drs. H. AZHARI AS, MH.	9	0	4	13
4	SRI HERLINA, SP.	5	1	5	11
5	IBRAHIM MUROD, SH.	4	20	9	33
6	TRI SUSANTI, SE.	1	0	2	3
7	SYAHRIL KHOLIL, S.Pd.I.	4	7	0	11
8	HERDIANSYAH, SH.	1	0	3	4



9					
10					
	Jumlah Suara Sah Partai dan Suara Calon	109	33	136	278

NO.	PARTAI	RINCIAN			
IV.	RINCIAN JUMLAH PEROLEHAN SUARA PARTAI POLITIK DAN SUARA CALON	TUAH NEGERI	SUMBER HARTA	SELANGIT	JUMLAH
10	PARTAI HATI NURANI RAKYAT	55	27	24	106
1	Ir. Hj. TARI SIWI UTAMI	49	23	61	133
2	H. EDI YUSUF, SH.,MM.	5	7	23	35
3	NELLY MAHRINA	10	9	32	51
4	FAUZI H. AMRO, M.Si.	51	45	218	314
5	SITI HALIMAH, S.Sos.	7	20	5	32
6	Drs. ARSAL ISMAIL, MM.,M.Si.	1	2	2	5
7	H. RIDUAN EFFENDI, SH., M.Si.	9	5	10	24
8					
9					
10					
	Jumlah Suara Sah Partai dan Suara Calon	187	138	375	700

14	PARTAI BULAN BINTANG	14	11	23	48
1	H. INDRA CAHAYA, SE.,SH.,MH.	12	13	26	51
2	IDA LAKSMIWATI, SH.	0	1	5	6
3	Ir. H. ABDUL MAJID, DIPL.HE.	9	2	6	17
4	MUTIARA PUSPITA DEWI, S.Si.,MT.	3	1	0	4
5	ADRIS YUNUS ASSIK	0	0	2	2
6	LUMASSIA, SH.	0	0	6	6
7	RUSNIDARTI	0	0	2	2
8	KHAIRUL FADIL SIREGAR	0	0	4	4
9					
10					
	Jumlah Suara Sah Partai dan Suara Calon	38	28	74	140

NO.	PARTAI	RINCIAN			
IV.	RINCIAN JUMLAH PEROLEHAN SUARA PARTAI POLITIK DAN SUARA CALON	TUAH NEGERI	SUMBER HARTA	SELANGIT	JUMLAH



15	PARTAI Keadilan dan Persatuan Indonesia	1	0	7	8
1	DOLMAR JAYA LOKA DAMARJAYA, SE.,MM.,M.Si.	0	0	4	4
2	FEBUAR RAHMAN, SH.	0	1	2	3
3	DIAN MAULINA, S.Pd.,MM.	1	0	2	3
4	SYMASURI HAJ	0	0	1	1
5	SRI TAMARA, B.Sc.	0	0	0	0
6	LIANAWATI, SH.	0	0	2	2
7	Drs. H. FERINTON, AK.,MM.	0	2	0	2
8	ANGGIAT BARIS MANGISI MANALU, S.Pd.,SH.	1	0	1	2
9					
10					
	Jumlah Suara Sah Partai dan Suara Calon	3	3	19	25

6. Bahwa Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan dalam kesempatan ini juga melampirkan hasil pengawasan beserta barang bukti dan dokumentasi selama pelaksanaan penghitungan suara ulang di 3 (tiga) kecamatan Kabupaten Musi Rawas pada tanggal 4 – 7 Juli 2014 (terlampir);
7. Bahwa melalui keterangan tertulis ini, kami jajaran panitia pengawas di provinsi Sumatera Selatan juga hendak memaparkan tentang kegiatan pengawasan dan penanganan pelanggaran, sebagaimana dengan lampiran di dalam dokumen ini.

Demikian keterangan Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan ini dibuat dengan sebenar-benarnya berdasarkan fakta-fakta, dokumen dan telah diputuskan dalam rapat pleno.

[2.4] Menimbang bahwa terhadap hasil penghitungan suara ulang tersebut, Badan Pengawas Pemilihan Umum RI menyampaikan laporan tertulis dan/atau keterangan tertulis bertanggal 21 Juli 2014 yang diterima Kepaniteraan Mahkamah pada tanggal 21 Juli 2014 yang pada pokoknya menerangkan sebagai berikut:

- Bahwa Bawaslu RI memperkuat laporan Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan yang telah diserahkan kepada Mahkamah Konstitusi;



- Laporan Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan sekaligus merupakan laporan dari Panwaslu Kabupaten Musi Rawas;

[2.5] Menimbang bahwa terhadap hasil penghitungan suara ulang tersebut, Pemohon memberikan keterangan di depan persidangan pada tanggal 21 Juli 2014 yang pada pokoknya menerangkan sebagai berikut:

- Bahwa dalam putusan sela khususnya untuk Kabupaten Banyuasin, Pemohon mengajukan daerah persengketaan atau perselisihan di delapan kecamatan. Tiga kecamatan berbasiskan data C-1, Lima kecamatan berdasarkan data DA. Dalam putusan sela hanya tertulis di tujuh kecamatan, satu kecamatan tidak dimasukkan di dalam putusan sela;
- Dari tiga kecamatan yang Pemohon persoalkan, yang berdasarkan C-1 pada Kabupaten Banyuasin, bahwa yang dijadikan sandingan tidak berdasarkan C-1, tetapi berdasarkan surat keterangan panitia, atau Panwas di kecamatan, dan rekapitulasi di tingkat kecamatan, atau rekapitulasi di tingkat DA. Dan di tiga kecamatan tidak disandingkan dengan C-1 Plano atau setidaknya tidaknya diperintahkan untuk menghitung suara ulang, sebagaimana di Kabupaten Musi Rawas, khusus untuk di Kabupaten Banyuasin;
- Khusus untuk di Kabupaten Musi Rawas, berdasarkan fakta-fakta persidangan yang ada, baik pada waktu rekap di Komisi Pemilihan Umum Pusat, memang terjadi penggelembungan suara, khususnya dari Partai Hanura yang sebelum penghitungan ulang berdasarkan C-1 Plano. Pada saat itu C-1 Planonya juga tidak mencukupi dan akurasi datanya dipertanyakan karena terdapat banyak coretan. Pengurangan yang cukup signifikan hampir seluruh partai, khususnya Hanura dari 113 kalau tidak salah menjadi 103. Partai yang naik pada saat itu hanya dua partai, yaitu Partai Persatuan Pembangunan dan Partai Keadilan Sejahtera;
- khusus untuk penghitungan suara ulang, sebenarnya di tiga kecamatan yang diperintahkan untuk dilakukan penghitungan suara ulang oleh Mahkamah adalah tidak dipersengketakan oleh Partai Persatuan Pembangunan. Karena 87% berdasarkan keterangan yang dikemukakan Termohon tidak mencerminkan 13%-nya di tiga kecamatan yang dilakukan penghitungan



suara ulang. Karena 87% adalah tersebar di berbagai macam kecamatan yang berada di Kabupaten Musi Rawas tersendiri. 87% yang berdasarkan C-1 Plano pada saat itu akurasinya datanya juga diragukan;

- Pemohon menyerahkan sepenuhnya kepada Mahkamah dan khususnya catatan-catatan yang telah Pemohon sampaikan beberapa waktu yang lalu mengenai 5 kecamatan di Kabupaten Banyuasin. Pemohon menerima hal tersebut karena bukti yang disandingkan oleh Termohon memang bukti yang lebih akurat, karena Pemohon mengajukan bukti di tingkat kecamatan, Termohon mengajukan bukti di tingkat desa. Logikanya, tentu bukti yang tingkat desa yang dapat dipertanggungjawabkan. Namun di 3 kecamatan lainnya, khususnya Kecamatan Banyuasin III, Kecamatan Rantau Bayur, dan Kecamatan Betung, Pemohon mengajukan bukti berupa C-1, seharusnya yang diajukan bukti untuk membantah dalil-dalil Pemohon adalah C-1 Plano atau C-1 KWK yang dimiliki oleh Termohon;
- Secara faktual bahwa kejahatan Pemilu tersebut memang ada dan riil, hal tersebut dibuktikan dengan telah dinonaktifkan KPU Musi Rawas dan statusnya sudah menjadi tersangka atas kecurangan-kecurangan yang dilakukannya;

[2.6] Menimbang bahwa terhadap hasil penghitungan suara ulang tersebut, Pihak Terkait (Partai Hanura) menyampaikan laporan dan/atau keterangan tertulis beserta lampirannya yang pada pokoknya menguraikan sebagai berikut:

Proses Penghitungan Suara Ulang

1. Bahwa KPU Provinsi Sumatera Selatan telah melaksanakan rekomendasi Bawaslu untuk melakukan perhitungan ulang di Kabupaten Musi Rawas, namun dengan adanya perbedaan yang substansi yang mana Bawaslu menyebutkan bahwa terdapat 32 TPS yang tidak ada C-1 Plano DPR-RI dari tiga kecamatan, yaitu Kecamatan Selangit Sebanyak 15 C-1 Plano DPR-RI, Kecamatan Sumber Harta Sebanyak 7 C-1 Plano DPR-RI, dan Kecamatan Tuah Negeri Sebanyak 10 C-1 Plano DPR-RI. Sementara Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan dan KPU Sumatera Selatan telah melaksanakan rekapitulasi ulang terhadap hasil perolehan suara peserta pemilu di tingkat



desa/kelurahan dengan mengacu pada form C-1 Plano Berhologram di seluruh wilayah pps di Kabupaten Musi Rawas dengan membuka kotak suara sebanyak 1244 kotak. KPU Provinsi Sumatera Selatan dalam persidangan tanggal 2 Juni 2014 pada pokoknya menerangkan bahwa pelaksanaan rekomendasi Bawaslu RI untuk penghitungan ulang tersebut paling banyak 83%, dengan tidak menyebut Form C-1 Plano mana dari 83% tersebut, atau pun sisanya. Dengan melihat kronologis diatas terdapat **perbedaan keterangan** antara Bawaslu RI dan Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan dan KPU Sumatera Selatan. Bahwa KPU Provinsi Sumatera Selatan telah melaksanakan rekomendasi Bawaslu secara utuh dengan melakukan penghitungan C-1 Plano sebanyak 83% yang ada dan melengkapi kekurangannya sebanyak 17% lagi dengan melakukan perhitungan berdasarkan pada form C-1 KWK yang berhologram. Dengan demikian maka seharusnya proses perhitungan suara ulang di Kabupaten Musi Rawas dianggap sudah **selesai 100%** dan **tidak terjadi perubahan yang signifikan terhadap perolehan suara Pemohon (PPP) Dan Pihak Terkait (PKS DAN HANURA)** serta telah sesuai dengan surat rekomendasi Bawaslu Nomor 0478/Bawaslu/V/2014 tanggal 2 Mei 2014.

2. Bahwa terhadap keputusan Sela Mahkamah Konstitusi Nomor No. 06-09-07/PHPU.DPR.DPRD/XII/2014 diatas yang memutuskan untuk mendapatkan kepastian hukum tetap, maka perlunya dilakukan penghitungan suara ulang di semua TPS di tiga kecamatan , yaitu Kecamatan Selangit, Kecamatan Sumber Harta, dan Kecamatan Tuah Negeri, Kabupaten Musi Rawas yang Form C-1 Plano-nya tidak ada dengan mempergunakan bukti hasil penghitungan suara sah yang ada menurut peraturan perundang - undangan yang berlaku dalam waktu paling lama 10 hari sejak putusan ini diucapkan dalam sidang terbuka untuk umum.
3. Bahwa menindak lanjuti Putusan Sela Mahkamah Konstutusi Nomor 06-09-07/PHPU.DPT.DPRD/XII/2014, maka KPU Provinsi Sumatera Selatan mengundang saksi partai politik dengan surat nomor 199/KPU.Prov.006/VII/2014 dan di teruskan dengan surat Nomor 201/KPU.Prov.006/VII/2014 untuk menyaksikan perhitungan suara ulang di semua TPS di tiga kecamatan yaitu Kecamatan Selangit, Kecamatan Sumber



Harta, dan Kecamatan Tuah Negeri Kabupaten Musi Rawas yang C-1 Planonya tidak ada.

4. Bahwa proses pelaksanaan perhitungan suara ulang tersebut dilaksanakan pada Sabtu 5 Juni 2014 s/d Senin 7 Juni 2014, dengan disaksikan oleh saksi dari Partai NASDEM, Saksi dari PKS, Saksi dari Partai Gerindra, Saksi dari PPP, dan Saksi dari Partai Hanura.
5. Bahwa pelaksanaan perhitungan suara ulang pada Sabtu 5 Juli 2014 dengan Berita acara Nomor 276/BA/VII/2014 untuk menghitung ulang kotak suara pada TPS 1 dan TPS 2 Desa Lubuk Ngin Baru, dan TPS 1 dan TPS 2 Desa Lubuk Ngin Kecamatan Selangit, Kabupaten Musi Rawas.
6. Bahwa pelaksanaan penghitungan ulang suara pada Minggu 6 Juli 2014 dengan Berita acara Nomor 277/BA/VII/2014 untuk menghitung ulang kotak suara pada :
 - a. Kecamatan Selangit sebanyak 10 (sepuluh) Kotak Suara dengan perincian sebagai berikut :
 - 1) Desa Lubuk Ngin : TPS 4, TPS 5, dan TPS 7
 - 2) Kelurahan Selangit : TPS 3 dan TPS 5
 - 3) Desa Prabu Menang : TPS 1, TPS,2 dan TPS 3
 - 4) Desa Taba Gindo : TPS 1
 - 5) Desa Batu Gane : TPS 1
 - b. Kecamatan Sumber Harta sebanyak 7 (tujuh) kotak suara dengan perincian sebagai berikut :
 - 1) Desa Sukarame Jaya : TPS 1, TPS 3, TPS 4 dan TPS 5
 - 2) Desa Suka Jaya : TPS 2
 - 3) Desa Sukamaju : TPS 2
 - 4) Kelurahan Sumber Harta : TPS 8
 - c. Kecamatan Tuah Negeri sebanyak 10 (sepuluh) kotak suara dengan perincian sebagai berikut :
 - 1) Desa Lubuk Rumbai : TPS 6
 - 2) Desa Remayu : TPS 1 dan TPS 4
 - 3) Desa Petunang : TPS 2
 - 4) Desa Leban Jaya : TPS 3
 - 5) Desa Bamasco TPS 3



- 6) Desa Jaya Bakti : TPS 1, TPS 2, TPS 3 dan TPS 4
7. Bahwa pelaksanaan penghitungan ulang suara pada Senin 7 Juli 2014 dengan Berita acara Nomor 278/BA/VII/2014 untuk menghitung ulang kotak suara pada TPS 2 Desa Taba Rena Kecamatan Selangit Kabupaten Musi Rawas.
 8. Bahwa sebagaimana TPS yang Form C-1 Plano-nya tidak ada yang dimaksud pada huruf-5, huruf-6, dan huruf-7 adalah sebagai berikut :
 - a. Kecamatan Selangit Sebanyak 15 TPS
 - Lampiran 1
 - b. Kecamatan Sumber Harta Sebanyak 7 TPS
 - Lampiran 2
 - c. Kecamatan Tuah Negeri Sebanyak 10 TPS
 - Lampiran 3
 9. Bahwa dalam proses perhitungan ulang yang dilakukan oleh Komisi Pemilihan Umum Provinsi Sumatera Selatan telah disaksikan oleh Badan Pengawas Pemilihan Umum, Badan Pengawas Pemilihan Umum Provinsi Sumatera Selatan, dan Panitia Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Musi Rawas.
 10. Bahwa Kepolisian Daerah Provinsi Sumatera Selatan ikut mengamankan pelaksanaan penghitungan suara ulang sebagaimana amar putusan dan sebagaimana mestinya.
 11. Bahwa berdasarkan hasil perhitungan ulang yang dituangkan dalam C-1 Plano dan C-1 KWK tersebut didapatkan perolehan suara secara global sebagai berikut :

PARTAI DAN CALEG	Kecamatan Selangit (15 TPS)	Kecamatan Sumber Harta (7 TPS)	Kecamatan Tuah Negeri (10 TPS)	TOTAL
1. NASDEM	101	189	94	384
2. PKB	140	67	169	376
3. PKS	133	106	243	482
4. PDI P	625	158	422	1205
5. GOLKAR	515	419	446	1380
6. GERINDRA	424	150	512	1086
7. DEMOKRAT	344	63	137	544
8. PAN	283	130	68	481
9. PPP	136	33	83	252
10. HANURA	375	138	219	732
14. PBB	85	28	4	117



15. PKPI	19	3	2	24
SUARA SAH	3180	1484	2399	7063
SUARA TIDAK SAH	910	58	321	1289
SUARA TIDAK TERPAKAI	229	136	132	497
TOTAL	4319	1678	2852	8849

12. Bahwa berdasarkan perolehan suara hasil perhitungan jika disandingkan dengan perolehan **suara sebelum keputusan sela** setiap TPS adalah sebagai berikut :

- a. Kecamatan Selangit Sebanyak 15 TPS
 - Lampiran 4
- b. Kecamatan Sumber Harta Sebanyak 7 TPS
 - Lampiran 5
- c. Kecamatan Tuah Negeri Sebanyak 10 TPS
 - Lampiran 6

13. Bahwa berdasarkan hasil perhitungan ulang C-1 Plano tersebut jika disandingkan didapatkan perolehan suara secara global sebagai berikut :

PARTAI	Kecamatan Selangit		Kecamatan Sumber Harta		Kecamatan Tuah Negeri		TOTAL	
	Sebelum	Sesudah	Sebelum	Sesudah	Sebelum	Sesudah	Sebelum	Sesudah
1. NASDEM	57	101	171	189	99	94	327	384
2. PKB	95	140	64	67	129	169	288	376
3. PKS	167	133	87	106	251	243	505	482
4. PDIP	829	625	148	158	448	422	1425	1205
5. GOLKAR	536	515	311	419	515	446	1362	1380
6. GERINDRA	563	424	131	150	530	512	1224	1086
7. DEMOKRAT	304	344	60	63	144	137	508	544
8. PAN	507	283	114	130	71	68	692	481
9. PPP	115	136	35	33	94	83	244	252
10. HANURA	802	375	120	138	233	219	1155	732
14. PBB	52	85	25	28	33	4	110	117
15. PKPI	3	19	5	3	22	2	30	24
TOTAL	4030	3180	1271	1484	2569	2399	7870	7063

Kesimpulan :

1. Bahwa setelah dilakukan perhitungan ulang berdasarkan keputusan Sela Mahkamah Konstitusi Nomor No. 06-09-07/PHPU.DPR.DPRD/XII/2014 **tidak**



terjadi perubahan perolehan suara yang signifikan dan tidak mempengaruhi perolehan alokasi kursi DPR RI DAPIL SUMSEL I.

2. Bahwa berdasarkan hasil perolehan suara tersebut diatas dan telah dilakukan penyesuaian perolehan suara dengan adanya perubahan pada 32 TPS yang dihitung. oleh karena itu mohon kepada Mahkamah untuk menetapkan suara yang benar adalah sebagai berikut :

PARTAI	SUARA SEBELUM PERHITUNGAN	SUARA 32 TPS SEBELUM PERHITUNGAN	HASIL (1-2)	SUARA 32 TPS SETELAH PERHITUNGAN	TOTAL SUARA SETELAH PENGHITUNGAN (3+4)
	1	2	3	4	5
1. NASDEM	101,481	327	101,154	384	101,538
2. PKB	93,615	288	93,327	376	93,703
3. PKS	107,319	505	106,814	482	107,296
4. PDI P	292,999	1,425	291,574	1,205	292,779
5. GOLKAR	382,985	1,362	381,623	1,380	383,003
6. GERINDRA	229,436	1,224	228,212	1,086	229,298
7. DEMOKRAT	160,683	508	160,175	544	160,719
8. PAN	163,175	692	162,483	481	162,964
9. PPP	82,937	244	82,693	252	82,945
10. HANURA	103,787	353	103,434	732	104,166
14. PBB	36,740	58	36,682	117	36,799
15. PKPI	20,714	27	20,687	24	20,711
TOTAL	1,775,871	7,013	1,768,858	7,063	1,775,921

3. Atau Memohon Mahkamah Konstitusi untuk mengesahkan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 411/kpts/KPU/2014 tentang penetapan hasil pemilihan umum Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Daerah, Dewan perwakilan Rakyat Daerah Propinsi, dan Dewan perwakilan Rakyat Daerah kabupaten/kota secara Nasional dalam pemilihan umum tahun 2014 Daerah Pemilihan Sumatera Selatan 1 Kursi DPR RI yang di umumkan jum'at tanggal 9 Mei 2014 pukul 23.51 **tetap berlaku, karena berdasarkan hasil perhitungan suara ulang pada 32 TPS tidak terjadi perubahan perolehan suara yang signifikan dan tidak mempengaruhi perolehan alokasi kursi DPR RI DAPIL SUMSEL I.**
4. Apabila Mahkamah Konstitusi berpendapat lain mohon putusan yang seadil-adilnya (*ex aequo et bono*)



[2.7] Menimbang bahwa untuk mempersingkat uraian dalam putusan ini, segala sesuatu yang terjadi di persidangan cukup ditunjuk dalam berita acara persidangan, yang merupakan satu kesatuan yang tidak terpisahkan dengan putusan ini.

3. PERTIMBANGAN HUKUM

[3.1] Menimbang bahwa Mengutip segala uraian yang termuat dalam putusan Mahkamah Konstitusi Nomor 06-09-07/PHPU.DPR-DPRD/XII/2014 tanggal 30 Juni 2014, mengenai Perselisihan Hasil Pemilihan Umum Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Daerah, dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Tahun 2014, yang amarnya sebagai berikut:

Mengadili,

Menyatakan,

Permohonan Pemohon DPRD Provinsi Dapil Sumsel 8, dan DPRD Kabupaten/Kota Dapil Palembang 3 tidak dapat diterima;

Dalam Eksepsi

Menolak eksepsi Termohon dan Pihak Terkait;

Dalam Pokok Permohonan

Sebelum menjatuhkan putusan akhir terhadap permohonan Pemohon untuk DPR RI Dapil Sumatera Selatan I, menjatuhkan putusan sela;

1. Menunda berlakunya/pelaksanaan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 411/Kpts/KPU/TAHUN 2014 tentang Penetapan Hasil Pemilihan Umum Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Daerah, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten/Kota Secara Nasional Dalam Pemilihan Umum Tahun 2014, bertanggal 9 Mei 2014, sepanjang mengenai DPR RI Dapil Sumatera Selatan I;
2. Memerintahkan Komisi Pemilihan Umum Provinsi Sumatera Selatan untuk melaksanakan penghitungan suara ulang di semua TPS di tiga kecamatan, yaitu Kecamatan Selangit, Kecamatan Sumber Harta, dan Kecamatan Tuah



- Negeri, Kabupaten Musi Rawas yang Form C-1 Plano-nya tidak ada dengan mempergunakan bukti hasil penghitungan suara sah yang ada menurut peraturan perundang-undangan yang berlaku dalam waktu paling lama 10 hari sejak putusan ini diucapkan dalam sidang terbuka untuk umum;
3. Memerintahkan Komisi Pemilihan Umum, Badan Pengawas Pemilihan Umum, Badan Pengawas Pemilihan Umum Provinsi Sumatera Selatan, dan Panitia Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Musi Rawas untuk mengawasi pelaksanaan penghitungan suara ulang sebagaimana dimaksud pada amar angka 2 tersebut di atas sesuai dengan kewenangannya masing-masing;
 4. Memerintahkan Komisi Pemilihan Umum, Badan Pengawas Pemilihan Umum, Badan Pengawas Pemilihan Umum Provinsi Sumatera Selatan, dan Panitia Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Musi Rawas untuk melaporkan pelaksanaan amar angka 2 dan angka 3 tersebut di atas sesuai dengan kewenangannya masing-masing dalam waktu paling lama 2 hari setelah pelaksanaan amar angka 2;
 5. Memerintahkan Kepolisian Daerah Provinsi Sumatera Selatan untuk mengamankan pelaksanaan penghitungan suara ulang sebagaimana amar putusan ini sebagaimana mestinya;
 6. Menolak Permohonan Pemohon untuk selain dan selebihnya;

[3.2] Menimbang bahwa berdasarkan putusan Mahkamah Konstitusi tersebut di atas, Termohon *in casu* Komisi Pemilihan Umum Provinsi Sumatera Selatan telah melaksanakan penghitungan suara ulang pada tanggal 5 Juli 2014 sampai dengan 7 Juli 2014 bertempat di kantor Komisi Pemilihan Umum Sumatera Selatan dan telah melaporkan hasil penghitungan suara ulang tersebut kepada Mahkamah Konstitusi (selanjutnya disebut Mahkamah) dengan surat bertanggal 7 Juli 2014 perihal Laporan Pelaksanaan Putusan MK Nomor 06-09-07/PHPU.DPR-DPRD/XII/2014 beserta lampirannya yang diterima Kepaniteraan Mahkamah Kontitusi (selanjutnya disebut Kepaniteraan Mahkamah) pada tanggal 8 Juli 2014 dengan hasil perolehan suara sebagai berikut:



1. Kecamatan Selangit (7 Kelurahan, 15 TPS)

No.	Nama Parpol	Perolehan Suara															Jumlah
		Desa Lubuk Ngin Baru		Desa Lubuk Ngin					Kel. Selangit		Desa Taba Rena	Desa Prabu Menang			Desa Taba Gindo	Desa Batu Gane	
		TPS 1	TPS 2	TPS 1	TPS 2	TPS 4	TPS 5	TPS 7	TPS 3	TPS 5	TPS 2	TPS 1	TPS 2	TPS 3	TPS 1	TPS 2	
1.	Nasdem	1	18	12	0	7	2	9	12	13	7	0	4	4	11	1	101
2.	PKB	4	7	15	0	10	4	19	8	8	14	9	8	13	14	7	140
3.	PKS	1	3	18	1	8	5	22	8	29	5	8	7	3	11	4	133
4.	PDIP	34	62	76	45	74	40	54	36	67	25	10	12	8	52	29	624
5.	Golkar	8	66	46	0	20	16	37	27	42	38	29	58	83	21	24	515
6.	Gerindra	65	14	55	24	39	19	25	20	47	19	19	1	9	12	56	424
7.	Demokrat	1	31	15	13	9	7	27	59	48	25	33	15	16	26	19	344
8.	PAN	62	31	17	7	45	14	44	7	29	7	0	0	2	15	3	283
9.	PPP	0	9	56	0	9	18	12	6	10	2	0	2	6	1	5	136
10.	Hanura	41	8	70	20	51	21	18	28	15	59	8	12	11	9	4	375
11.	PBB	1	4	14	0	6	13	2	6	5	4	2	0	2	3	12	74
15.	PKPI	0	0	0	0	0	3	1	6	5	2	0	0	0	2	0	19

2. Kecamatan Sumber Harta (4 Kelurahan, 7 TPS)

No.	Nama Parpol	Perolehan Suara						Jumlah
		Desa Sumber Harta	Desa Suka Jaya	Desa Suka Maju	Desa Sukarami Jaya			
		TPS 8	TPS 2	TPS 2	TPS 1	TPS 3	TPS 4	



1.	Nasdem	48	39	20	8	27	14	33	189
2.	PKB	8	13	6	5	6	16	13	67
3.	PKS	22	29	19	13	3	14	6	106
4.	PDIP	25	32	14	31	6	38	12	158
5.	Golkar	61	51	92	63	41	45	66	419
6.	Gerindra	23	10	22	34	12	30	19	150
7.	Demokrat	20	12	5	9	4	8	5	63
8.	PAN	12	15	16	15	5	47	20	130
9.	PPP	2	1	0	19	1	8	2	33
10.	Hanura	19	12	20	24	20	23	20	138
11.	PBB	5	9	4	0	1	7	2	28
15.	PKPI	0	0	0	0	0	1	2	3

3. Kecamatan Tuah Negeri (6 Kelurahan, 10 TPS)

No.	Nama Parpol	Perolehan Suara										Jumlah
		Desa Lubuk Rumbai	Desa Remayu		Desa Petunang	Desa Leban Jaya	Desa Bamasco	Desa Jaya Bakti				
		TPS	TPS	TPS	TPS	TPS	TPS	TPS	TPS	TPS	TPS	
		6	1	4	2	3	3	1	2	3	4	
1.	Nasdem	10	5	4	6	9	12	15	3	16	14	94
2.	PKB	9	12	20	6	11	10	14	9	41	37	169
3.	PKS	10	5	2	6	2	8	56	46	31	77	243



4.	PDIP	114	18	12	24	51	47	46	42	38	30	422
5.	Golkar	35	79	35	27	43	14	46	45	48	74	446
6.	Gerindra	53	29	15	47	37	56	119	29	57	70	512
7.	Demokrat	25	16	8	12	4	10	9	7	31	15	137
8.	PAN	8	15	2	3	11	13	2	6	2	6	68
9.	PPP	10	12	1	8	3	29	0	1	7	12	83
10.	Hanura	14	50	12	18	56	24	13	18	7	7	219
11.	PBB	5	2	0	4	2	10	1	1	4	1	30
15.	PKPI	0	0	1	0	1	0	1	0	0	1	4

[3.3] Menimbang bahwa terhadap hasil penghitungan suara ulang tersebut, Badan Pengawas Pemilihan Umum Provinsi Sumatera Selatan telah menyampaikan laporan tertulis bertanggal 9 Juli 2014 beserta lampirannya yang diterima di Kepaniteraan Mahkamah pada tanggal 11 Juli 2014 yang pada pokoknya menerangkan bahwa pelaksanaan penghitungan suara ulang dilaksanakan mulai tanggal 5 Juli 2014 sampai dengan tanggal 7 Juli 2014 bertempat di Kantor KPU Provinsi Sumatera Selatan yang dihadiri oleh Saksi-Saksi Partai Politik, Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan, Panwaslu Kabupaten Musi Rawas, dan Panwascam (keterangan selengkapnya termuat pada bagian Duduk Perkara):

[3.4] Menimbang bahwa terhadap hasil penghitungan suara ulang tersebut, Badan Pengawas Pemilihan Umum RI menyampaikan laporan tertulis dan/atau keterangan tertulis bertanggal 21 Juli 2014 yang diterima Kepaniteraan Mahkamah pada tanggal 21 Juli 2014 yang pada pokoknya menerangkan sebagai berikut:

- Bahwa Bawaslu RI memperkuat laporan Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan yang telah diserahkan kepada Mahkamah Konstitusi;
- Laporan Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan sekaligus merupakan laporan dari Panwaslu Kabupaten Musi Rawas;



[3.5] Menimbang bahwa terhadap hasil penghitungan suara ulang tersebut, Pemohon memberikan keterangan dalam persidangan pada tanggal 21 Juli 2014 yang bersesuaian dengan surat Pemohon bertanggal 4 Juni 2014 yang diterima Kepaniteraan Mahkamah pada tanggal 11 Juli 2014 yang pada pokoknya menerangkan sebagai berikut (keterangan selengkapnya termuat lengkap pada bagian Duduk Perkara):

- Bahwa dalam putusan sela khususnya untuk Kabupaten Banyuasin, Pemohon mengajukan daerah persengketaan atau perselisihan di delapan kecamatan. Tiga kecamatan berbasiskan data C-1, Lima kecamatan berdasarkan data DA. Dalam putusan sela hanya tertulis di tujuh kecamatan, satu kecamatan tidak dimasukkan di dalam putusan sela;
- Dari tiga kecamatan yang Pemohon persoalkan, yang berdasarkan C-1 pada Kabupaten Banyuasin, bahwa yang dijadikan sandingan tidak berdasarkan C-1, tetapi berdasarkan surat keterangan panitia, atau Panwas di kecamatan, dan rekapitulasi di tingkat kecamatan, atau rekapitulasi di tingkat DA. Dan di tiga kecamatan tidak disandingkan dengan C-1 Plano atau setidaknya tidaknya diperintahkan untuk menghitung suara ulang, sebagaimana di Kabupaten Musi Rawas, khusus untuk di Kabupaten Banyuasin;
- khusus untuk penghitungan suara ulang, sebenarnya di tiga kecamatan yang diperintahkan untuk dilakukan penghitungan suara ulang oleh Mahkamah adalah tidak dipersengketakan oleh Partai Persatuan Pembangunan;

[3.6] Menimbang bahwa terhadap hasil penghitungan suara ulang tersebut, Pihak Terkait (Partai Hanura) menyampaikan laporan dan/atau keterangan tertulis beserta lampirannya yang pada pokoknya menerangkan bahwa setelah dilakukan penghitungan suara ulang tidak terjadi perubahan perolehan suara yang signifikan dan tidak mempengaruhi perolehan alokasi kursi DPR RI Daerah Pemilihan Sumatera Selatan I (keterangan selengkapnya termuat lengkap pada bagian Duduk perkara);



Pendapat Mahkamah

[3.7] Menimbang bahwa setelah Mahkamah membaca dan mencermati secara saksama laporan dari Termohon beserta lampirannya, laporan Bawaslu Provinsi Sumatera Selatan beserta lampirannya, laporan Bawaslu RI, keterangan Pemohon, dan keterangan Pihak Terkait, Mahkamah berpendapat sebagai berikut:

- Bahwa Pasal 24C ayat (1) Undang-Undang Dasar 1945 menyatakan *“Mahkamah Konstitusi berwenang mengadili pada tingkat pertama dan terakhir yang putusannya bersifat final untuk menguji undang-undang terhadap Undang-undang Dasar, memutus sengketa kewenangan lembaga negara yang kewenangannya diberikan oleh Undang-Undang Dasar, memutus pembubaran partai politik, dan memutus perselisihan tentang hasil pemilihan umum”*, serta berdasarkan Pasal 45 ayat (1) Undang-Undang Nomor 24 Tahun 2003 tentang Mahkamah Konstitusi, sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 2011 tentang Perubahan Atas Undang-Undang Nomor 24 Tahun 2003 tentang Mahkamah Konstitusi yang menyatakan, *“Mahkamah Konstitusi memutus perkara berdasarkan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 sesuai dengan alat bukti dan keyakinan hakim”*. Dengan demikian berdasarkan ketentuan tersebut maka hal-hal yang telah dipertimbangkan dan diputus oleh Mahkamah tidak lagi dipertimbangkan oleh Mahkamah, dan Mahkamah selanjutnya hanya mempertimbangkan terkait dengan pelaksanaan penghitungan suara ulang berdasarkan putusan Mahkamah Nomor 06-09-07/PHPU.DPR-DPRD/XII/2014, tanggal 30 Juni 2014;
- Bahwa Termohon telah melaksanakan Putusan Mahkamah Nomor 06-09-07/PHPU.DPR-DPRD/XII/2014, tanggal 30 Juni 2014. Meskipun hanya 3 (tiga) kecamatan yaitu Kecamatan Tuah Negeri, Kecamatan Selangit, dan Kecamatan Sumber Harta yang diperintahkan Mahkamah untuk dilakukan



penghitungan suara ulang, dan menurut Pemohon tiga kecamatan tersebut tidak dipersolakan oleh Pemohon, namun Mahkamah menilai pada saat pelaksanaan Pemilu DPR, DPD, dan DPRD tahun 2014, Bawaslu telah mengeluarkan rekomendasi untuk dilakukan penghitungan suara ulang di Kabupaten Musi Rawas, hal tersebut menurut Mahkamah sudah merupakan yang dipersoalkan oleh Pemohon (*vide* permohonan Pemohon). Hal tersebut bersesuaian dengan keterangan tertulis Bawaslu bertanggal 10 Juni 2014, yang diterima Kepaniteraan Mahkamah pada tanggal 10 Juni 2014. Dengan demikian Mahkamah memerintahkan penghitungan suara ulang hanya di tiga kecamatan yaitu Kecamatan Tuah Negeri, Kecamatan Selangit, dan Kecamatan Sumber Harta;

- Bahwa tidak terdapat hal dan keadaan baru yang signifikan yang diajukan oleh Pemohon yang dapat meyakinkan Mahkamah akan mempengaruhi hasil perolehan suara, sehingga secara signifikan dapat mengubah peringkat perolehan suara Pemohon sehingga melampaui Pihak Terkait. Oleh karenanya, Mahkamah tidak perlu membuka kembali sidang untuk mendengarkan keterangan saksi dan tidak mempertimbangkan lebih lanjut keberatan Pemohon terhadap penghitungan suara ulang yang dilakukan oleh Termohon berdasarkan Putusan Sela Mahkamah Konstitusi Nomor 06-09-07/PHPU.DPR-DPRD/XII/2014, bertanggal 30 Juni 2014;

[3.8] Menimbang bahwa terlepas dari pertimbangan hukum Mahkamah dalam perkara *a quo*, mengenai dugaan adanya persoalan pidana Pemilu dan pelanggaran lainnya, menurut Mahkamah, tentang hal tersebut masih dapat dilakukan proses hukum lain menurut peraturan perundang-undangan;

[3.9] Menimbang bahwa berdasarkan seluruh uraian tersebut di atas, hasil penghitungan suara ulang Pemilihan Umum Anggota DPR, DPD dan DPRD Tahun 2014 untuk keanggotaan DPR RI Dapil Sumatera Selatan I di tiga Kecamatan yaitu Kecamatan Kecamatan Selangit, Kecamatan Sumber Harta, dan Kecamatan Tuah Negeri, untuk seluruh peserta Pemilu adalah sebagai berikut:



1. Kecamatan Selangit:

No.	Nama Parpol	Perolehan suara
1.	Nasdem	101 suara
2.	PKB	140 suara
3.	PKS	133 suara
4.	PDIP	624 suara
5.	Golkar	515 suara
6.	Gerindra	424 suara
7.	Demokrat	344 suara
8.	PAN	283 suara
9.	PPP	136 suara
10.	Hanura	375 suara
11.	PBB	74 suara
15.	PKPI	19 suara

2. Kecamatan Sumber Harta

No.	Nama Parpol	Perolehan Suara



1.	Nasdem	189 suara
2.	PKB	67 suara
3.	PKS	106 suara
4.	PDIP	158 suara
5.	Golkar	419 suara
6.	Gerindra	150 suara
7.	Demokrat	63 suara
8.	PAN	130 suara
9.	PPP	33 suara
10.	Hanura	138 suara
11.	PBB	28 suara
15.	PKPI	3 suara

3. Kecamatan Tuah Negeri

No.	Nama Parpol	Perolehan Suara
1.	Nasdem	94 suara
2.	PKB	169 suara
3.	PKS	243 suara



4.	PDIP	422 suara
5.	Golkar	446 suara
6.	Gerindra	512 suara
7.	Demokrat	137 suara
8.	PAN	68 suara
9.	PPP	83 suara
10.	Hanura	219 suara
11.	PBB	30 suara
15.	PKPI	4 suara

[3.10] Menimbang bahwa oleh karena setelah penghitungan suara ulang terdapat perbedaan perolehan hasil suara, maka terhadap penundaan pelaksanaan Surat Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 411/Kpts/KPU/Tahun 2014 tentang Penetapan Hasil Pemilihan Umum Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Daerah, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten/Kota secara Nasional Dalam Pemilihan Umum Tahun 2014, tanggal 9 Mei 2014, sepanjang perolehan suara masing-masing peserta Pemilihan Umum untuk keanggotaan DPR RI Daerah Pemilihan Sumatera Selatan I harus dicabut dan selanjutnya memerintahkan Termohon untuk membetulkan Surat Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 411/Kpts/KPU/Tahun 2014 tentang Penetapan Hasil Pemilihan Umum Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Daerah, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten/Kota secara Nasional Dalam Pemilihan Umum Tahun 2014, tanggal 9 Mei 2014, sepanjang perolehan suara masing-masing peserta Pemilihan Umum untuk keanggotaan DPR RI Daerah Pemilihan Sumatera Selatan I;



Berdasarkan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, Undang-Undang Nomor 24 Tahun 2003 tentang Mahkamah Konstitusi, sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 2011 tentang Perubahan Atas Undang-Undang Nomor 24 Tahun 2003 tentang Mahkamah Konstitusi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2011 Nomor 70, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5226), Undang-Undang Nomor 48 Tahun 2009 tentang Kekuasaan Kehakiman (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2009 Nomor 157, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5076), dan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 2012 tentang Pemilihan Umum Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Daerah dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2012 Nomor 117, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5316);

4. AMAR PUTUSAN

Mengadili,

Menyatakan:

1. Mencabut penundaan berlakunya/pelaksanaan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 411/Kpts/KPU/TAHUN 2014 tentang Penetapan Hasil Pemilihan Umum Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Daerah, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten/Kota Secara Nasional Dalam Pemilihan Umum Tahun 2014, bertanggal 9 Mei 2014, sepanjang mengenai DPR RI Daerah Pemilihan Sumatera Selatan I;
2. Membatalkan berlakunya Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 411/Kpts/KPU/Tahun 2014 tentang Penetapan Hasil Pemilihan Umum Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Daerah, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten/Kota secara Nasional Dalam Pemilihan Umum Tahun 2014, tanggal 9 Mei 2014, sepanjang perolehan suara masing-masing peserta Pemilihan Umum untuk keanggotaan DPR RI Daerah Pemilihan Sumatera Selatan I;



3. Menetapkan hasil perolehan suara yang benar untuk seluruh peserta Pemilihan Umum dalam penghitungan suara ulang Pemilihan Umum Anggota DPR, DPD dan DPRD 2014 untuk keanggotaan DPR RI Daerah Pemilihan Sumatera Selatan I di tiga kecamatan yaitu Kecamatan Selangit, Kecamatan Sumber Harta, dan Kecamatan Tuah Negeri, sebagai berikut:

a. Kecamatan Selangit:

1.	Nasdem	101 suara
2.	PKB	140 suara
3.	PKS	133 suara
4.	PDIP	624 suara
5.	Golkar	515 suara
6.	Gerindra	424 suara
7.	Demokrat	344 suara
8.	PAN	283 suara
9.	PPP	136 suara
10.	Hanura	375 suara
11.	PBB	74 suara
15.	PKPI	19 suara

b. Kecamatan Sumber Harta

1.	Nasdem	189 suara
----	---------------	-----------



2.	PKB	67 suara
3.	PKS	106 suara
4.	PDIP	158 suara
5.	Golkar	419 suara
6.	Gerindra	150 suara
7.	Demokrat	63 suara
8.	PAN	130 suara
9.	PPP	33 suara
10.	Hanura	138 suara
11.	PBB	28 suara
15.	PKPI	3 suara

c. Kecamatan Tuah Negeri

1.	Nasdem	94 suara
2.	PKB	169 suara
3.	PKS	243 suara
4.	PDIP	422 suara
5.	Golkar	446 suara



6.	Gerindra	512 suara
7.	Demokrat	137 suara
8.	PAN	68 suara
9.	PPP	83 suara
10.	Hanura	219 suara
11.	PBB	30 suara
15.	PKPI	4 suara

4. Memerintahkan kepada Termohon untuk melaksanakan putusan ini sebagaimana mestinya;

Demikian diputuskan dalam Rapat Permusyawaratan Hakim oleh sembilan Hakim Konstitusi, yaitu Hamdan Zoelva selaku Ketua merangkap Anggota, Arief Hidayat, Ahmad Fadlil Sumadi, Aswanto, Maria Farida Indrati, Anwar Usman, Muhammad Alim, Patrialis Akbar, dan Wahiduddin Adams, masing-masing sebagai Anggota, pada **hari Selasa, tanggal dua puluh dua bulan Juli, tahun dua ribu empat belas**, dan diucapkan dalam Sidang Pleno Mahkamah Konstitusi terbuka untuk umum pada **hari Rabu, tanggal enam bulan Agustus, tahun dua ribu empat belas**, selesai diucapkan **pukul 16.46 WIB**, oleh sembilan Hakim Konstitusi, yaitu Hamdan Zoelva selaku Ketua merangkap Anggota, Arief Hidayat, Ahmad Fadlil Sumadi, Aswanto, Maria Farida Indrati, Anwar Usman, Muhammad Alim, Patrialis Akbar, dan Wahiduddin Adams, dengan didampingi oleh Saiful Anwar sebagai Panitera Pengganti, dihadiri oleh Pemohon atau kuasanya, Termohon/kuasanya, dan Pihak Terkait/Kuasanya.

KETUA,

ttd



Hamdan Zoelva

ANGGOTA-ANGGOTA,

ttd

Arief Hidayat

ttd

Aswanto

ttd

Anwar Usman

ttd

Patrialis Akbar

ttd

Ahmad Fadlil Sumadi

ttd

Maria Farida Indrati

ttd

Muhammad Alim

ttd

Wahiduddin Adams

PANITERA PENGGANTI,

ttd

Saiful Anwar

**MAHKAMAH KONSTITUSI
REPUBLIK INDONESIA**